






EN LA PLURALIDAD ESTÁ LA FORTALEZA
DEL PRI: ALEJANDRO MORENO

EL PRI ESTÁ DISEÑADO PARA SER GOBIERNO, 
SOMOS EL PUEBLO HECHO PARTIDO: 

MARLON RAMÍREZ MARÍN

PARA EL PRI LA SEGURIDAD DE LAS FAMILIAS 
ES PRIORIDAD, POR ELLO ES NECESARIA LA 

PERMANENCIA DEL EJÉRCITO EN LAS CALLES

LAS VERACRUZANAS MERECEN UN 
GOBIERNO QUE ATIENDA SUS NECESIDADES: 

ANA ARANA MARTÍN

EDUCACIÓN, SALUD, INFRAESTRUCTURA 
Y EL CAMPO, SON DESESTIMADOS EN 
EL PRESUPUESTO DE MORENA PARA 

VERACRUZ: LORENA PIÑÓN RIVERA

LLAMA BEATRIZ PAREDES A ARTICULAR
UN GRAN FRENTE NACIONAL PARA 

DEFENDER LA DEMOCRACIA

CRIMINAL, SEÑALAR QUE LA ATENCIÓN 
MÉDICA Y EL COMBATE A CÁNCER DE MAMA 

SEA UN ASUNTO DE PARTIDOS POLÍTICOS: 
CAROLINA VIGGIANO

LA CAPACITACIÓN POLÍTICA ES 
FUNDAMENTAL; EN ORIZABA TIENEN 

GRANDES CUADROS EFICACES Y EFICIENTES 
EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA:

LÁZARO JIMÉNEZ AQUINO

EL PRI VERACRUZ FORTALECE SUS 
ESTRUCTURAS PARA CONTENDER EN LOS 

PRÓXIMOS PROCESOS ELECTORALES

JAVIER GUTIÉRREZ E IVETT CRUZ, FÓRMULA 
DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD, ASUME 

LA PRESIDENCIA Y SECRETARÍA GENERAL 
DEL PRI VERACRUZ POR UN DÍA.

CONSEJO POLÍTICO ESTATAL DEL PRI 
EN VERACRUZ, EN UN EJERCICIO SIN 

PRECEDENTES, ACUERDA EL SENTIDO DEL 
VOTO DE SUS DIPUTADOS LOCALES

El PRI PARTICIPA EN LA MARCHA
NACIONAL EN LA DEFENSA DEL INE:

ALEJANDRO MORENO

JÓVENES EN ENCUENTRO CON CUADROS 
DESTACADOS DEL PRI VERACRUZ, 

HABLARON DE DEMOCRACIA

PRI DEFIENDE LA DEMOCRACIA CON VOTO
EN CONTRA DE LA REFORMA

ELECTORAL DE MORENA

ÍNDICE
04
10

24
34

52

56

62

68

80

86

94

102
108
115

2



3

Ramón Alberto Reyes Viveros
Secretario de Comunicación Institucional y Estrategia del CDE del PRI Veracruz 

Colaboradores
Alicia Fabiola Aguilar Guevara

Subsecretaria de Prensa del CDE del PRI Veracruz 

Oscar Hernández Rodríguez
Subsecretario de Estrategia Digital del CDE del PRI Veracruz 

Fotógrafo 
Tonatiuh Navarro Melo

Marlon Ramírez Marín
Presidente CDE PRI Veracruz

Arianna Ángeles Aguirre
Secretaria General CDE PRI Veracruz 

Somos PRI Veracruzcde_pri_veracruz @PRIVeracruz_

REVISTA PRIÍSMO. FECHA DE PUBLICACIÓN DICIEMBRE 2022. REVISTA EDITADA Y PUBLICADA POR EL CDE PRI 
VERACRUZ PARA SU MILITANCIA. QUEDA ESTRICTAMENTE PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL 

DEL CONTENIDO E IMÁGENES DE LA PUBLICACIÓN SIN PREVIA AUTORIZACIÓN DEL CDE PRI VERACRUZ.

ESTA REVISTA SE TERMINÓ DE IMPRIMIR EN DICIEMBRE DEL AÑO 2022, EN FÁBRICA DE IDEAS
UBICADA EN LA AV. ORIZABA 149, COL. OBRERO CAMPESINA, XALAPA, VERACRUZ.

ESTA EDICIÓN CUENTA CON UN TIRAJE DE 3,000 EJEMPLARES.
TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS.

COPYRIGHT 2022.

VERACRUZ



4

El líder nacional del tricolor inauguró los “Diálogos 
por México”. Destacó que nacen de la imperante 
necesidad de retomar la conversación pública, 
volver a debatir y centrarnos en los temas que de 

verdad importan.

En dos jornadas de encuentro con la militancia, los 
liderazgos priistas más reconocidos definen propuestas en 
materia de seguridad, economía y salud.

Al inaugurar los “Diálogos por México”, el Presidente del 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Alejandro Moreno, afirmó que en 
la pluralidad de todas las expresiones del priismo está 
la fortaleza del tricolor, sin importar los vaivenes de la 
coyuntura política.

“Nos une, nos define y nos identifica que todas 
y todos los aquí presentes somos priistas, que 
pertenecemos a una institución con 93 años de 
historia, que construyó México y que lo volverá a 
hacer”, aseguró.

EN LA PLURALIDAD
ESTÁ LA FORTALEZA DEL PRI:

ALEJANDRO MORENO

En compañía de los expresidentes nacionales del PRI, 
Manlio Fabio Beltrones Rivera, José Antonio González 
Fernández, Pedro Joaquín Coldwell y Beatriz Paredes 
Rangel, así como de la Secretaria General del CEN, Carolina 
Viggiano, el Presidente Alejandro Moreno, sostuvo que 
los “Diálogos por México” nacen “de la imperante 
necesidad de retomar la conversación pública, de 
volver a debatir y de centrarnos en los temas que de 
verdad importan”.

“Tenemos proyecto, partido, rumbo y futuro, 
porque la unidad y la política imperan y porque el 
PRI es un partido potente, grandioso, imparable y el 
verdadero partido de México”, subrayó.

En el Auditorio “Plutarco Elías Calles” de la sede partidista, 
el dirigente del Revolucionario Institucional puntualizó 
que el tricolor “no validará los intentos del poder por 
dividirnos, dividir a la oposición y dividir al pueblo 
de México”. 
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El también Presidente de la Conferencia 
Permanente de Partidos Políticos de América 
Latina y el Caribe (COPPPAL) recalcó que “estamos 
aquí para restablecer el diálogo democrático, 
promoverlo y fortalecerlo”.

En este sentido, dijo que el PAN, el PRD y Movimiento 
Ciudadano son bienvenidos: “tienen en el PRI 
a un aliado que ofrece respaldo, respeto, 
compromiso y experiencia para sacar al país 
de sus horas más difíciles”.

Tengan la certeza que seguiremos actuando 
con toda responsabilidad y congruencia, y que 
es nuestro mayor empeño es no defraudar la 
confianza que los ciudadanos depositaron en 
nosotros, señaló.

Al final de su discurso, el Presidente Alejandro 
Moreno indicó que la unidad y la política imperan 
en el PRI, porque es un partido potente e imparable 
y donde la unidad es su fuerza. “México aún 
está por conocer al mejor PRI de todos los 
tiempos. El PRI está listo para regresar y 
volver a gobernar en coalición”, aseguró.



LO DIJE EN TRIBUNA, Y DESDE QUE ASUMIMOS
LA DIRIGENCIA DEL PRI, EL CAMPO EN VERACRUZ

NO TIENE RESPALDO DEL GOBIERNO ACTUAL: 
MARLON RAMÍREZ MARÍN
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El campo veracruzano es productor de una gran 
riqueza, pero lamentablemente no se le destinan 
los recursos necesarios para impulsarlo, al contrario, 
se reducen al máximo; campesinos y productores, 

no tienen ningún respaldo del gobierno actual, afirmó 
Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en 
Veracruz, y diputado local.

Durante la ceremonia del CVII Aniversario de la 
Promulgación de la Ley Agraria, reiteró lo que dijo en 
tribuna en la sesión de la LXVI Legislatura, en la que 
se aprobó el Presupuesto de Egresos del 2022, pues 
considera prácticamente no existe la Secretaría de 
Desarrollo Agropecuario en el estado, pero, además, es 
un tema que la dirigencia actual del PRI ha señalado 
desde el 2019, porque existe una total insensibilidad 
y falta de conocimiento de este sector por parte de 
la administración estatal actual.

Acompañado de Arianna Angeles Aguirre, 
secretaria general del CDE del PRI en Veracruz y 
diputada local; previamente, también participó en 
la guardia de honor ante el monumento a “Venustiano 
Carranza”, y posteriormente a la inauguración 
de los trabajos de rehabilitación del edificio del 
Comité Regional 
Campesino 
en el puerto 
de Veracruz.
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Bases campesinas desencantadas 
del gobierno actual

Manuel Guerrero Sánchez, 
líder de la CNC en Veracruz, 

recordó que con mucho 
trabajo y durante 

muchos años, en 
conjunción con 
los gobiernos, se 
crearon programas 
de apoyo, además 
de instituciones 

que protegían al 
campesino, campesina 

y jóvenes, con visión de 
futuro y entendimiento de la 

dinámica del campo, pero “hoy 
parece que vamos de regreso a los tiempos en los que ser 
competitivos no importa, donde la suficiencia alimentaria 
debe interpretarse como un privilegio y no como una 
necesidad primaria.”

“Pareciera que nos conducen a un punto donde todos son 
buenos, sólo si aplauden al actual Gobierno federal, o son 
malos si nos atrevemos a criticar, aunque sea de manera 
fugaz. El desencanto de las bases campesinas y rurales ante 
la ausencia de políticas públicas integrales para la atención al 
campo es una realidad absoluta, estamos ante un gobierno 
que se desentiende de manera presupuestal y por lo tanto de 
manera real al campo, insensible ante la pobreza y que busca 
perpetuarse en el poder”, agregó.

Por su parte, Ismael Hernández Deras, líder nacional de la 
CNC y diputado federal, refirió que tenemos que aspirar 
a que hoy el reparto de las tierras, sea el reparto de las 
oportunidades, y “no puede haber oportunidades cuando 
no hay educación de calidad en las escuelas de los hijos 
de campesinos, no puede haber oportunidades mientras 
no haya medicamentos, medicinas, médicos ni 
enfermeras en hospitales; 
y que el proyecto de 
la CNC, el proyecto 
del PRI, tienen 
que ver con el 
reconocimiento a 
las desigualdades 
que todavía 
privan en el 
campo. Tenemos 
que aspirar a seguir 
en la lucha y a seguir 
trabajando.

Manifestó el agradecimiento 
a la lealtad del priismo y del cenecismo en Veracruz, y 
reconoció a Marlon Ramírez, dirigente estatal del PRI, y a 
Manuel Guerrero, líder estatal de la CNC su esfuerzo para 
mantener un equipo que dé vigencia. “La CNC y nuestro 
partido se tienen que reencontrar con los productores 
rurales, con ejidatarios, comuneros, y con pequeños 
productores; en el campo mexicano todavía hay una 
deuda histórica.

En su mensaje, Ricardo Aguilar, secretario de Organización 
del CEN del PRI y diputado federal, representante de 
Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del 
PRI y diputado federal, expresó que la mejor forma de 
conmemorar el 107 aniversario de la Ley Agraria es 
mantenerse cohesionados, una lucha permanente para 
que los recursos lleguen al campo, “como lo hace Ismael, 
como lo hacen los diputados federales en la cámara.”
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Para honrar la memoria de Luis Donaldo Colosio, 
debemos pensar como él, que Veracruz y México 
están primero y siempre; reflexionar sobre las ideas 
de quien antes de ser candidato, dirigió, defendió 

y modernizó a su partido, “y hacer una tregua en nuestros 
conflictos, para encontrar un justo medio, el punto de 
equilibrio en el que todos participemos sin mezquindad”, 
expresó, Renato Alarcón Guevara, presidente de la 
Fundación Colosio Veracruz.
Durante la ceremonia del 28 aniversario luctuoso de Luis 
Donaldo Colosio Murrieta, y con la presencia de Arianna 
Angeles Aguirre, secretaria general del CDE, enfatizó que 
el país y el estado, deben estar más allá de los colores, “el 
legado del fallido candidato a la presidencia de la república, 
quien fue un servidor público de excelencia, y presidente 
nacional del partido, está más allá de los colores del PRI.”

Consideró que Luis Donaldo Colosio, probablemente 
habría sido un pro-aliancista para rescatar a México, y 
con su agudeza de pensamiento, habría encontrado los 
esquemas para defender las siglas del partido sin perder 
identidad. “No tengo duda, sería el gran impulsor de 
un proyecto de país que regresa a México a la senda del 
progreso y la unidad nacional.”

Renato Alarcón, enfatizó que, este día no es para hablar de 
los grandes y graves errores que hay en la conducción de 
México y de Veracruz, como la inseguridad, la economía 
con inflación rampante, la pandemia manejada con 
visión política y no con la visión de salud pública, ni de un 
Veracruz de ocurrencias con baños gratuitos en gasolineras 
o de excesos de poder en los ultrajes a la autoridad, entre 
muchos otros, sino para honrar la memoria de un mexicano.

HONREMOS LA MEMORIA DE COLOSIO, 
ANTEPONIENDO SIEMPRE A MÉXICO Y A VERACRUZ:

RENATO ALARCÓN
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Insistió en que al recordar a Colosio, se debe ir más allá de 
los discursos, y encontrar en sus palabras la guía de una 
acción centrada en el verdadero cambio con rumbo y 
certidumbre; en este sentido, citó una frase del fallecido 
candidato a la presidencia de la república, que aseveró, 
podría adecuarse manera clara y contundente hoy, al igual 
que hace cinco, diez, quince o veinte años.

“Veo un México con hambre y sed de justicia, un México de 
gente agraviada por las distorsiones que imponen a la ley 
quienes deberían servirla, de mujeres y hombres afligidos 
por el abuso de las autoridades o por la arrogancia de 
las oficinas gubernamentales”, (Luis Donaldo Colosio 
Murrieta).

No permitamos que nos lleven al 
precipicio

Por su parte, Carlos Aceves Amezcua, secretario técnico 
del Consejo Político Estatal, refirió que Luis Donaldo 
Colosio, tenía muy claro que un México fuerte solo se 
puede construir en unidad, en solidaridad y en la común 
convicción de salir adelante anteponiendo nuestras 
diferencias y sumando nuestros esfuerzos, nada más 
alejado del México de hoy, polarizado desde el poder del 
Gobierno de la República.

Manifestó que no podemos permitir que el país de todos 
duerma en el sueño de uno, ni que nuestra nación caiga en el 
letargo de una administración indolente a las necesidades y 
reclamos de los que menos tienen; ni podemos permitir que 
delirios y espejismos extravíen nuestro futuro y el de nuestros 
hijos.

Tampoco podemos permitir que el país que juntos 
hemos construido, se deslice hacia el precipicio de la 
ingobernabilidad y la violación reiterada de la ley por quienes 
deben cumplirla y hacerla valer. “No dejemos en manos de 
inexpertos la conducción de nuestra nación y nuestro estado, 
asumamos juntos bajo la guía moral de Luis Donaldo Colosio, 
el compromiso de rescatar a Veracruz y salvar a México de la 
destrucción de sus instituciones y la vida democrática.”

Exhortó a unirnos en torno a la figura de un hombre cuyo 
nombre quedó inscrito en la historia de nuestro país y del 
PRI, como garantía de paz, edificación de crecimiento y 
esperanza. “Colosio representaba y representa lo mejor 
de nuestro partido, juventud combinada con experiencia, 
capacidad a la par de vocación, entusiasmo y prudencia, 
valor y determinación.”



EL PRI ESTÁ DISEÑADO PARA SER GOBIERNO, 
SOMOS EL PUEBLO HECHO PARTIDO:

MARLON RAMÍREZ MARÍN
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El PRI está diseñado para ser gobierno, porque 
lo conocemos; somos el pueblo hecho partido, 
construimos este país, entendemos lo que necesita; 
nos estamos preparando, para recuperar los espacios, 

y quienes tenemos una representación como diputados, 
alcaldes, regidores o síndicos, tenemos que hacer las cosas 
bien, afirmó Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del 
partido en Veracruz.

“La militancia no va a soportar que la gente que sirvió del 
partido, ahora argumente traiciones y olvidos, cuando 
aquí se les ha dado todo. Vamos a trabajar de frente con la 
militancia, a darnos los brazos y dar la cara por el PRI, porque 
es lo menos que le debemos hacer”, dijo durante su mensaje 
en la celebración del 93 aniversario del partido, efectuada 
en la plaza cívica “Jesús Reyes Heroles” en la sede estatal del 
partido.

Afirmó que, como institución política nadie supera al PRI, ni 
en el padrón de militantes ni en el número de funcionarios 
públicos emanados de sus filas, ni en aprobación de las 
autoridades electas según la última encuesta de Arias 
Consultores, en donde se coloca a los adversarios que están 
en el gobierno, como la marca con mayores negativos y a sus 
autoridades como las peores evaluadas.

“No es fácil en tiempos de falsos 
mesías, de represión política, 
ser dirigentes municipales, o 

presidentes municipales”.

Enfatizó, y aseguró que con ejemplos como los de las 
autoridades municipales emanadas del PRI, con la historia de 
vida y con la hoja de servicio, así como con el servicio al pueblo, 
es como se podrá recuperar la confianza del ciudadano.

Con la presencia de Arianna Angeles Aguirre, secretaria 
general del CDE del PRI, destacó que lo que el PRI ha hecho 
en 93 años está a la vista, y de las derrotas se ha aprendido, 
“salimos del gobierno para reinventarnos, para reconocer que 
alguien hizo mal en el paso, pero que hoy estamos dispuestos 
a enmendarlo.”
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“Los priistas que nos sentimos orgullosos de nuestro origen y 
de las oportunidades que nos ha dado, aquí estamos”. Hubo 
oportunistas que en estos eventos estaban, nos saludaban, 
pedían fotos, y esos se siguen tomando selfies con el gobierno. 

Los priistas aquí estamos, y estamos profundamente 
orgullosos de serlo, porque nada tenemos que temer, porque 
nada le hemos quitado a la sociedad. Al contrario, le dimos 
desarrollo, estabilidad, paz social y salud, y eso, aunque no les 
guste y no les cuadre, lo hizo este partido.”



Subrayó que el partido tiene ideología, tiene rumbo, y se 
tienen que tomar las experiencias del pasado. “Muy pocos 
dirigentes se atreven a decir que el partido tropezó, pero 
tenemos una disyuntiva clara, o nos quedamos tirados 
llorando o nos levantamos a trabajar.”
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El PRI tiene un gran peso histórico sobre sus hombros Aleida 
Tepepa Márquez, presidenta municipal de Naranjal, pidió: 
“nunca aceptemos críticas constructivas de quienes nunca 
han construido nada, porque sólo se dedican a destruir, y 
la muestra está en el rumbo de país que tienen hoy y el que 
nosotros les entregamos en 2018.”
Invitó a la militancia priista “a reflexionar sobre el peso 
histórico que hoy tenemos en los hombros: somos los más 
capacitados, los más comprometidos y también los más 
orgullosos de ser mexicanos, porque mientras otros utilizan 
la fe y la esperanza como logotipo, nosotros llevamos como 
símbolo los colores de nuestra bandera, y en la sangre, la 
pasión por nuestro partido.

Agradeció al partido la oportunidad de representarlo en la 
elección local 2021, sin mediar contraprestación alguna más 
que la de ir casa por casa, sección por sección y comunidad 
por comunidad, pidiendo el voto y ofertando un trabajo 
honesto, serio y responsable al frente del municipio.
Luego de hacer un breve recuento de todo lo que el PRI 
construyó en México, enfatizó que existe mezquindad y 
falta de agradecimiento de muchos que no reconocen su 
valía y contribución al avance de este país, pero también hay 
“quienes como yo lo traemos en el corazón.”

En su intervención, Alfredo Niño Flores, presidente del 
Comité Municipal de Xalapa, criticó el abandono por parte 
de las autoridades municipales y estatales, “servicios de 
salud ineficientes, infraestructura a medias, reducciones 
al presupuesto infundadas y cancelaciones en programas 
sociales es el lema de este gobierno”, y pidió no perder la 
fe, seguir trabajando, con humildad porque el PRI volverá a 
gobernar.
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En el Partido Revolucionario Institucional (PRI), nos 
hemos dedicado a tener un padrón real y confiable, 
que dé cumplimiento al mandato de la autoridad, en 
ello estamos trabajando, afirmó José Luis Villalobos 

García, coordinador nacional de Afiliación y Registro Partidario 
del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del partido.

Durante su gira de trabajo por Veracruz, acompañado de 
Marlon Ramírez Marín, y Arianna Angeles Aguirre, presidente 
y secretaria general del CDE del PRI en Veracruz; Ponciano 
Vázquez Parissi, secretario de Organización; María Belén 
Fernández Puerto, secretaria de Finanzas, y Fernando Kuri 
Kuri, secretario de Acción Electoral, anunció el relanzamiento 
en la entidad, del Programa de Afiliación, Actualización y 
Credencialización de la Militancia.

“Esta campaña que hoy arrancamos va en tres 
sentidos: la afiliación abierta para nuevos registros, 
nuevos militantes, esta es actividad permanente 
y ordinaria del partido en los 365 días del año; la 
actualización de militantes, que es para aquellas 
personas que soliciten una revisión al estatus de su 
expediente, y la tercera etapa es la credencialización”, 
detalló en conferencia de prensa.

EL PADRÓN DEL PRI ES CONFIABLE Y REAL, 
DA CUMPLIMIENTO A LO QUE MANDATA

LA AUTORIDAD: JOSÉ LUIS VILLALOBOS GARCÍA

Explicó que este programa contempla un nuevo diseño 
de la credencial, con elementos de modernidad, “es un 
distintivo del priismo, aquí en Veracruz nos hemos 
topado priistas que portan su credencial de más de 
50 años, la guardan con cariño y mucho aprecio. Es 
un instrumento de validación, una herramienta y un 
programa que nos va a permitir tener un encuentro 
con la militancia.”
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Indicó que el PRI desde el 2019, ha realizado diversos procesos 
de revisión y solventación de cada una de las afiliaciones 
en cumplimiento del requerimiento del INE, para depurar 
y posteriormente consolidar el padrón, y a pesar de las 
complicaciones debido a la pandemia, hoy el PRI es el partido 
en el país con el mayor número de registros. En el caso de 
Veracruz, desde que inició la actual dirigencia, el padrón de 
afiliación acreditada ante el INE, ha crecido 89%.

Posteriormente, encabezó en la Sala Presidentes del CDE, 
una reunión de trabajo y evaluación con la estructura 
territorial del partido a la que le presentó detalladamente 
el programa de credencialización, en ella además de la 
dirigencia, participaron secretarios, subsecretarios, dirigentes 
y representantes de sectores, organizaciones, organismos 
especializados y comités municipales.

Por su parte, Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE, 
agradeció al Coordinador Nacional de Afiliación, su visita a 
Veracruz, la exposición del programa de credencialización, su 
apoyo para capacitar a sectores, organizaciones, y su respaldo 
a la militancia veracruzana; de igual forma, reconoció el 
trabajo de la dirigencia nacional que encabeza Alejandro 
Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, presidente y 
secretaria general del CEN del PRI.

En su mensaje, Arianna Angeles Aguirre, secretaria general del 
CDE, reconoció que el programa de afiliación, actualización y 
credencialización, es medular, “es una tarea permanente 
y un trabajo en conjunto, además la credencial, es 
un documento que nos da pertenencia, identidad y 
orgullo priista.”

El encargado de clausurar la reunión fue Miguel Ángel Díaz 
Pedroza, presidente de la Comisión de Justicia Partidaria del 
PRI en Veracruz, quien agradeció al coordinador nacional por 
su detallada explicación, pero además resaltó que es un tema 
que se debe difundir repetidamente con toda la militancia 
para que actualicen sus datos.

Más tarde, en el auditorio” Jesús Reyes Heroles” en la sede 
estatal del PRI, José Luis Villalobos García, realizó la entrega 
de las nuevas credenciales a algunos militantes, para después 
dirigirse a la ciudad de Veracruz, a realizar la visita a un 
presidente seccional y dialogar con militantes.
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El gobierno de Morena, todos los días quiere vender 
cortinas de humo ante los problemas en el país y en 
Veracruz, temas como la reforma electoral o la reforma 
eléctrica, son distractores. Atendamos los temas 

urgentes, abramos el debate y demos seguimiento a este 
gobierno represor y antidemocrático, señaló Marlon Ramírez 
Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz.

De manera simultánea, en concordancia y en respaldo a la 
postura de Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional 
del PRI, acusó que este gobierno ha implementado como 
nunca en los últimos 40 años, un ataque brutal y sistemático 
contra los medios de comunicación, las instituciones, los 
organismos autónomos, y contra todos quienes piensan 
distinto, y se utiliza de manera ilegal, a las instituciones del 
Estado mexicano, para perseguir e intimidar a las voces de la 
oposición, mientras callan cuando los escándalos son en casa.

Puntualizó que durante este sexenio, lamentablemente 
han asesinado a 36 compañeras y compañeros periodistas 
en el país, y Veracruz, es el estado que registra más casos; 
recientemente con el atroz asesinato de dos periodistas en el 
sur de Veracruz. “Atentan contra la vida, el gremio, la libertad 
de prensa, y contra el derecho a la ciudadanía de estar 
informada.”

No han resuelto los temas de seguridad como tanto lo 
prometían, y hoy, ni la Guardia Nacional, ni la militarización 
del país, ni la política de abrazos no balazos, lograron impedir 
que la seguridad en México se esté derrumbando, con más de 
120 mil homicidios dolosos, más de 4 mil 500 secuestros en el 
sexenio, de los que la mitad se concentran en los estados que 
gobierna Morena, como Veracruz, Ciudad de México, Puebla, 
y Morelos; hoy México es la cuarta nación más peligrosa del 
mundo.

GOBIERNOS DE MORENA, QUIEREN DISTRAER CON 
CORTINAS DE HUMO ANTE SU INEFICIENCIA PARA 

ATENDER LOS PROBLEMAS DE MÉXICO
Y VERACRUZ: MARLON RAMÍREZ
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Afirmó que la verdadera traición a la patria, es la que ha 
hecho el gobierno de Morena, al abandonar a las mujeres, 
en este sexenio extremadamente violento para ellas: se han 
registrado más de 3 mil feminicidios, 24 mil mujeres están 
desaparecidas a nivel nacional, una de cuatro desaparecidos 
en México es mujer, 11 mujeres son asesinadas cada día; 
además, el 96 por ciento de los feminicidios quedan impunes.

Al gobierno de Morena no le interesa la salud, nueve de cada 
diez hospitales del país carecen de medicamentos oncológicos 
y más de dos mil niñas y niños perdieron la batalla contra el 
cáncer; se dio la pérdida de más de 134 millones de medicinas 
por un valor de 18 mil millones de pesos que caducaron en 
el IMSS; desde el inicio, intentaron minimizar la pandemia, y 
mientras el gobierno dice que en México murieron poco más 
de 324 mil personas por Covid-19, la Organización Mundial 
de la Salud estima que han fallecido 620 mil mexicanas y 
mexicanos, enfatizó.

Existen problemas en el terreno económico, tenemos la peor 
inflación de los últimos 30 años de casi el 8 por ciento, la clase 
media ha sido golpeada perdiendo calidad de vida, opciones 
de salud, educación y vivienda, todo lo avanzado se está 
perdiendo; Morena prometió fin a los gasolinazos, pero el 
precio de la gasolina ha incrementado casi 10 pesos por litro.

Sus megaproyectos van al fracaso como el AIFA, y lo quieren 
rescatar a base de decretazos; el Tren Maya tienen casos 
de corrupción por asignación de contratos y un impacto 
incalculable al ecosistema de la zona por la tala de más de 300 
mil árboles; de igual forma han sido negligentes en la tragedia 
de la Línea 12 del Metro en la Ciudad de México, en donde 
ni Mario Delgado ni Claudia Sheinbaum están afrontando 
sus responsabilidades y están más preocupados por hacer 
campaña; estos son sólo algunos de los grandes problemas 
en México y Veracruz de los que pretenden distraer a la 
ciudadanía.
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Con la prioridad de enfrentar los retos y 
transformaciones que se presentan en el mundo 
sindical, derivados de la nueva normativa en materia 
laboral, así como con el compromiso con México y 

Veracruz, de trabajar por el fortalecimiento de las condiciones 
laborales y la economía de los agremiados, Carlos Aceves 
Amezcua, rindió protesta como secretario general de la 
Federación de Trabajadores Región Xalapa, Veracruz, de la 
Confederación de Trabajadores de México (CTM).

“Después del acercamiento, pláticas, acuerdos con 
la gran mayoría de los sindicatos que conforman 
esta Federación regional, logramos tener el 
respaldo de todos ustedes, y siempre atendiendo 
los estatutos de la Confederación de Trabajadores 
de México, las directrices que nos marca, logramos 
esta toma de protesta del día de hoy”, expresó hoy en 
el acto celebrado en el Casino Xalapeño.

Puntualizó que se cumplió con todos y cada uno de los 
requisitos, y se ha respetado con absoluta disciplina, la 
normatividad que impone la Secretaría del Trabajo Federal 
del Gobierno de la República, por ello, el Comité Directivo 
que hoy rindió protesta y que dirige, obtuvo la Toma de Nota 
que los avala legalmente.

CARLOS ACEVES AMEZCUA, NUEVO SECRETARIO 
GENERAL DE LA FEDERACIÓN DE TRABAJADORES 

REGIÓN XALAPA, DE LA CTM
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Carlos Aceves Amezcua, detalló que todas las organizaciones 
adheridas a la CTM, trabajando en conjunto, buscan la certeza 
jurídica, y tienen siempre como objetivo, la representación 
de sus derechos laborales ante las personas físicas y morales, 
públicas y privadas, además de que buscan implementar 
acciones y programas en materia de salud, de capacitación y 
desarrollo, siempre con la premisa de beneficiar al trabajador.

Destacó que su parentesco con el líder nacional de la CTM, 
el senador, Carlos Aceves del Olmo, es un vínculo que se 
traduce en un reto, y es un ejemplo que obliga a que el 
Comité que desde hoy encabeza, trabaje de manera doble 
por los agremiados; de igual forma, se pronunció a favor de los 
acuerdos y las decisiones que se toman en el Comité Ejecutivo 
Nacional de la CTM y de la Federación de Trabajadores del 
Estado de Veracruz.
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En el marco de una urgente regulación y promulgación 
de políticas ambientales y el impulso de una figura 
institucional que tuviera como eje rector la defensa 
del medio ambiente y el fortalecimiento de loa lazos 

de trabajo con la sociedad civil, es que nace la Secretaría de 
Ecología y Medio Ambiente del Comité Directivo Estatal del 
PRI en Veracruz.

Con Marlon Ramírez Marín y Arianna Ángeles Aguirre al 
frente de la Dirigencia que vio nacer por primera vez dicha 
secretaria, es que comienzan a darse por sentadas las bases 
de las juventudes políticas con bandera ambiental.

Pioneros en el tema en todo el país, tuve el alto honor de 
ser nombrado como titular de la Secretaría; y con trabajo 
diario, acciones pequeñas que en conjunto se traducen en 
grandes acciones, cumplimos tres años poniendo sobre la 
mesa del debate la importancia de cuidar y preservar, para 
las futuras generaciones, un medio ambiente en que puedan 
desarrollarse a plenitud. Y así vez, desde este espacio se ha 
alzado la voz siempre para expresar la importancia de generar 
políticas públicas que contribuyan al objetivo.

Producto de la suma de esfuerzos juveniles, sociedad civil 
organizada, iniciativa privada y el respaldo de personajes 
de la vida pública de nuestro estado, esta Secretaría ha visto 
formado parte de reforestaciones que han derivado en la 
plantación de más de 4,000 mil árboles, limpiezas de playa 
que captan la desintoxicación de las mismas con hasta más 
de 40 toneladas de basura retiradas.

TRES AÑOS DE RESULTADOS; TRES AÑOS DE TRABAJAR
Y UNIR ESFUERZOS POR EL MEDIO AMBIENTE:

FABRICIO CANO MARTÍNEZ
SECRETARIO DE ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE DEL PRI VERACRUZ

Además hemos participado en formas de convenios y 
colaboraciones con empresas dedicadas al cuidado del 
medio ambiente, que van desde paneles solares, calefactores 
solares, parques memoriales ecológicos y moda sustentable. 

El trabajo y esfuerzo demostrado en la Secretaría de 
Ecología y Medio Ambiente ha derivado en galardones y 
reconocimientos estatales; hoy, con mucho gusto lo decimos, 
formamos parte del Consejo Veracruzano de la Agenda 2030.

Aunado a ello, y siempre tratando de responder a la 
gran responsabilidad de la Secretaría, se ha impulsado la 
participación en actividades y foros organizados por la ONU e 
instituciones reconocidas de Veracruz y México.
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Hoy, el tema medio ambiental tiene un espacio en la agenda 
legislativa de nuestros Diputados Arianna Ángeles Anilú 
Ingram y Marlon Ramírez, a quienes debemos reconocer la 
apertura y la sensibilidad para respaldar y hacer eco de los 
trabajos realizados.

Hoy, más jóvenes siguen sumándose por la preservación del 
medio ambiente a través de SEMA, como la hemos bautizado. 

¡Qué sea por el bienestar 
de la ecología de Veracruz 

y todo México!



REFORMA ELECTORAL DE AMLO PRETENDE 
DESAPARECER A LA OPOSICIÓN;

ES UNA INICIATIVA DE ODIO Y VENGANZA

La propuesta de Reforma Electoral del presidente de la 
república, Andrés Manuel López Obrador, pretender 
desaparecer por decreto a la oposición, y representa 
un retroceso de 45 años, una historia de la que el país 

salió hace mucho y no debe volver, afirmó, Marlon Ramírez 
Marín, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Veracruz.

El también diputado local, subrayó que esta 
es una iniciativa policiaca, la iniciativa 
del odio y de la venganza, que 
solo busca un ajuste de 
cuentas, y va contra los 
disidentes, porque para 
el Presidente, aquellos 
que piensan distinto a 
él son traidores.

Marlon Ramírez 
Marín, expresó 
que esta reforma 
muestra rasgos 
de autoritarismo, al 
empezar a transformar 
al Instituto Nacional 
Electoral (INE) para 
manipular la manera en que 
se habrá de designar a un órgano 
electoral que claramente tendrá la 
injerencia del gobierno, “no es complicado 
pensar que bajo un nuevo mecanismo de 
calificación de elecciones, el Presidente tratará de hacer todo 
lo propio para ejercer la autoridad en este órgano.”

“Con esta propuesta, el Presidente envía el 
mensaje de que quiere regresarnos en el tiempo 
45 años, al año 77, cuando en ese entonces, era 

el secretario de gobernación, el veracruzano don 
Jesús Reyes Heroles, e hicieron la reforma que le 

dio acceso a las minorías a la representación, hasta 
antes de eso, los partidos políticos pequeños no 
tenían la posibilidad de acceder a esta”, detalló.
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Eliminar las figuras de los regidores en los municipios, va a 
traer como consecuencia fortalecer los cacicazgos. “Para 
nadie es un secreto que en muchos municipios del país y del 
estado, ha habido acusaciones de que son cacicazgos los que 
llevan a representación en los municipios. Los regidores son 
posibilidad y expresión genuina de los votos que también se 
contabilizan pero que no alcanzan para ganar.”

El dirigente estatal del PRI, puntualizó 
que llama la atención que envía 

esta iniciativa en el último día 
del periodo ordinario de la 

Cámara de Diputados, 
“sabe que es una reforma 

constitucional, y ya 
las fuerzas políticas 

r e p r e s e n t a d a s 
adicionalmente a la 

alianza gobernante, 
han dejado muestra 
de que no van a 
dejar pasar reformas 

que tienen por objeto 
lastimar los derechos 

que se han logrado a lo 
largo de los años.”

Respaldó lo expresado 
recientemente por el presidente del 

PRI nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, 
quien señaló que este tipo de reformas que tienen 

por objeto lacerar los derechos adquiridos de la sociedad 
mexicana en su conjunto, no van a tener el respaldo de la 
oposición.

“Desde Veracruz, nos pronunciamos porque 
nuestros legisladores en la Cámara sigan 

manteniendo el bloque opositor para que no se 
permita un retroceso de tal naturaleza”, concluyó.
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PARA EL PRI LA SEGURIDAD DE LAS FAMILIAS 
ES PRIORIDAD, POR ELLO ES NECESARIA LA 
PERMANENCIA DEL EJÉRCITO EN LAS CALLES

El fracaso del Gobierno Federal en brindar paz al país, 
es lo que motivó a tomar la decisión de defender 
la iniciativa priista y votar a favor de la prórroga 
de la permanencia del Ejército en las calles para la 

consolidación de la Guardia Nacional.

Desde un inicio, el presidente nacional del PRI, Alejandro 
Moreno Cárdenas, puntualizó que esta iniciativa no era 
un cheque en blanco ni hacerle el trabajo al Gobierno, y 
mucho menos romper la moratoria constitucional, postura 
que mantuvo el coordinador de los diputados priistas, 
Rubén Moreira.

Defendió que la militarización no es la respuesta y por ello 
los las diputadas y  diputados del PRI, votaron en contra de 
la incorporación de la Guardia Nacional a la Secretaría de 
la Defensa Nacional.

      La Guardia Nacional necesita el acompañamiento de las Fuerzas Armadas hasta que esté 
lista: Alejandro Moreno Cárdenas

La estrategia del Gobierno ha fallado, por ello “hay que 
construir un nuevo modelo. “No podemos saltar al 
vacío ni regatear al pueblo de México la seguridad 
que aporta la presencia del Ejército, y la Guardia 
Nacional necesita el acompañamiento de las Fuerzas 
Armadas”, defendió el dirigente nacional del PRI.

Destacó que con salarios dignos, equipamiento 
y capacitación permanente, se debe impulsar el 
fortalecimiento de las policías estatales y municipales, que 
son las que enfrentan en primera instancia a los criminales.

Para el Partido Revolucionario Institucional, la seguridad de 
las familias mexicanas es una prioridad, y por ello impulsa 
acciones que permitan recuperar la paz en el país, tema 
que debe ser atendido con total responsabilidad porque 
está en juego la vida de los mexicanos.
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De no haberse aprobado la iniciativa, por las diputadas y 
diputados federales y posteriormente en el Senado de la 
República, en marzo del 2024 las Fuerzas Armadas ya no 
podrían intervenir más en labores de seguridad, dejando 
a su suerte a los estados y municipios, además, se debe 
reconocer que la guardia nacional no está lista para hacer 
frente al grave problema de inseguridad que padecen las 
familias mexicanas.

Asimismo, la Guardia Nacional requiere recursos, 
capacitación, e implementar una estrategia eficiente, por 
ello necesita el acompañamiento de las Fuerzas Armadas, 
“el Ejército, es la institución en la que más confían 
los mexicanos para atender la inseguridad”.

En todo momento, dejó en claro que la coalición Va 
por México no está en riesgo, y siempre ha existido 
comunicación con los dirigentes del PAN y del PRD, porque 
existe un proyecto conjunto aunque no siempre se va a 
coincidir en todo. “Esto es por México, las ideologías y 
las posiciones políticas tienen que pasar a segundo 
plano, para construir siempre a favor de las familias 
mexicanas”.

Alejandro Moreno Cárdenas reiteró en diversas ocasiones, 
un llamado a sus coaligados para que comprendieran 
la decisión de prorrogar la presencia del Ejército en las 
calles, “es a favor del pueblo de México, y romper la 
coalición por esta causa es no darle importancia a lo 
que hemos avanzado”.

Enfatizó que hay que defender con todo la alianza, y 
convocó a todas las fuerzas políticas a que se sumen a la 
propuesta, porque “ante una situación extraordinaria, 
debemos tomar una decisión que priorice la paz en 
México. Tomemos decisiones por la gente y no por 
ganancia electoral”.

Consideró conveniente preguntar a la ciudadanía si quieren 
que las Fuerzas Armas se retiren de las calles. “Confiamos 
en El Ejército, en la Marina, y en la Fuerza aérea, 
siempre han velado por la transición democrática 
de México y lo seguirán haciendo. Y el PRI siempre 
estará al lado de México; no hay nada por encima de 
la paz y la tranquilidad de los mexicanos”.



FALTA DE AGUA EN COATZACOALCOS ES CRÍTICA; GOBIERNO 
MUNICIPAL DE MORENA NO PROPONE SOLUCIONES A ESTA 

SITUACIÓN: NEREIDA SANTOS HERNÁNDEZ
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Tras mencionar que la falta de agua en 
Coatzacoalcos es crítica y que se ha agudizado en 
las últimas semanas, Nereida Santos Hernández, 
Secretaria General del Comité Municipal, señaló 

que el gobierno local de Morena ni siquiera ha presentado 
proyectos o acciones que den solución a este problema 
que afecta a todos los habitantes del municipio.

Además, dijo que está sucediendo lo mismo que en el 
anterior gobierno morenista, pues no solo no hay soluciones 
al problema, sino que tampoco hay explicaciones de por 
qué la falta de agua ha llegado a niveles tan preocupantes. 
Agregó que «el gobierno municipal esta repartiendo 
pipas de agua para palear la situación», pero calificó 
esta acción como insuficiente ante el problema que 
representa el desabasto del vital líquido.

También recordó que con anteriores administraciones 
priistas se destinaron importantes recursos para la 
habilitación de pozos en todo el municipio, con lo que 
se resolvía en gran medida el desabasto. Sin embargo, 
hoy el Gobierno Municipal prefiere gastar en eventos, 
espectáculos y contratación de artistas.

Apuntó que el agua que recibe Coatzacoalcos proviene 
del municipio Tatahuicapan, pero que hoy no hay certeza 
entre la población de la relación o acuerdos que existe 
entre ambos gobiernos municipales sobre este tema.

Por todo lo anterior, Nereida Santos Hernández dijo 
respaldar la Iniciativa de Reforma a la Ley de Aguas del 
Estado, presentada por las Diputadas Arianna Ángeles 
Aguirre, Anilú Ingram Vallines y Marlon Ramírez Marín, 
integrantes del Grupo Legislativo del PRI en el Congreso 
del Estado.

«El problema de falta de agua no es exclusivo de 
Coatzacoalcos sino de todo Veracruz. Nosotros 
requerimos soluciones, por eso avalo la propuesta 
del Grupo Legislativo del PRI porque propone 
garantizar el acceso al agua a todos los veracruzanos; 
este es un derecho humano».

Aunado a la falta del vital líquido, expuso que la población 
tiene que enfrentar también la falta de energía eléctrica; 
«Tenemos problemas de apagones, gente que 
se queda sin el servicio hasta por tres días, y no 
hay quien dé explicaciones por la falta de estos 
servicios».

Agregó también que ya se ha reunido con representantes 
de la sociedad civil organizada, para definir la ruta que 
seguirán y presentar en conjunto una queja ante el 
Ayuntamiento, y pedir respuestas y soluciones al desabasto 
del agua. «Iremos a presentar la queja, y ver qué 
podemos hacer para trabajar como ciudadanos por 
la ciudad, porque nadie lo está haciendo», finalizó la 
Secretaria General.
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NO HAY IMPUESTO MÁS GRAVE DEL GOBIERNO, 
QUE LA INFLACIÓN; ENCARECE LOS ALIMENTOS Y 

GENERA POBREZA: ISMAEL HERNÁNDEZ DERAS

No hay impuesto más grande que pueda llegar 
a una familia que la inflación, porque genera 
encarecimiento de los alimentos y más pobreza; 
hoy será más difícil acceder a la dieta que se tenía 

hace tres o cinco años, afirmó Ismael Hernández Deras, 
diputado federal y dirigente nacional de la Confederación 
Nacional Campesina (CNC).

Durante su visita para participar en las actividades por el 99 
Aniversario de la Liga de Comunidades Agrarias, Sindicatos y 
Organizaciones Campesinas en Veracruz, detalló que el maíz 
que consumimos los mexicanos se exporta de los granjeros 
de Estados Unidos, y hoy los maiceros en el país no reciben 
subsidio; “cuando estaba el PRI, el kilo de tortillas estaba a 
12 pesos, hoy con Morena está entre 18 y 22 pesos, no hay 
impuesto más grave que pueda existir del gobierno, que dejar 
que corra la inflación y los precios altos de la alimentación de 
los mexicanos.”

Puntualizó que cuando gobernaba el PRI, había casi 600 
millones más de presupuesto para actividades productivas 
para los campesinos de Veracruz, para sistemas de riesgo, 
para fertilizante subsidiado, semillas, para abrir nuevas tierras, 
para poder comercializar, para tener un seguro catastrófico, 
para tener a través de la Financiera Rural, crédito barato, y hoy 
sólo se tienen 98 millones.

Refirió que se deben identificar las amenazas que polarizan 
a nuestra sociedad, las amenazas al campo mexicano, que 
hoy tiene el riesgo de producir menos alimentos. “Hay una 
nueva etapa que solamente la vamos a enfrentar con unidad, 
con trabajo, identificando a los adversarios de la actividad 
productiva del campo. 

Que sea este aniversario la oportunidad para organizarnos 
mejor, de buena fe, pensando siempre en los más vulnerables 
y requieren a una CNC y un PRI fuerte, para que regresen los 
programas de apoyo a la salud, educación y al campo.”

El dinero del campo, es inyectado 
en proyectos faraónicos

Por su parte, Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario de 
Comunicación Institucional y Estrategia, y diputado local 
suplente, consideró una paradoja del destino que a 96 años de 
la creación de la Liga de Comunidades Agrarias en Veracruz, 
que le sirvió a México como catalizador social y pacificador, 
llegara un movimiento disfrazado de transformación, para 
buscar encender de nuevo la llama, que por tantos años, la 
Liga procuró extinguir, “el odio de los mexicanos contra los 
mexicanos, de los pobres contra los ricos, de los campesinos 
contra los empresarios, de los obreros contra los patrones.
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“En Veracruz, quienes seguimos el liderazgo de 
Alejandro Moreno Cárdenas, y de Ismael Hernández 
Deras, en el PRI y en la CNC, sabemos que no 
permitirán que por ambiciones electorales, Morena 
destruya el México que durante 99 años la Liga 
de Comunidades Agrarias y nuestro partido han 
construido”, externó en su mensaje, en representación de 
Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz 
y diputado local.

Subrayó que la cohesión es importante en tiempos en que 
la ocurrencia autoritaria devasta la economía y encarece los 
alimentos de la canasta básica; inyectan el dinero que necesita 
el campo a los proyectos faraónicos de esta administración o 
subsidian la gasolina con el dinero de los medicamentos que 
no se compran para los enfermos, sin importar que la sequía 
está matando al ganado y con él, al sector ganadero.

“Los convoco a alzar la voz a una sola voz, la de 
nuestros líderes que son quienes dan la cara por 
nosotros. En esta etapa no caben los proyectos 

personales, ni las ambiciones banales, este 
tiempo nos necesita a todos en unidad, paridad 
y uniformidad, no por mí, ni por ustedes como 
individuos, sino por las nuevas generaciones y 

por las que dieron su vida procurando la nuestra, 
por el Veracruz que conocemos, por el México que 

anhelamos.”

Finalmente, destacó tres historias de éxito, la del hijo 
predilecto de San Francisco del Mezquital, Durango, quien 
desde los 15 años inició su carrera política en la Vanguardia 
Juvenil Agrarista, con una amplia trayectoria en el servicio 
público como presidente municipal, diputado local, federal, 
senador y hoy líder nacional de la CNC, Ismael Hernández 
Deras.

Asimismo, a un orgulloso originario del Ejido de Reventadero 
en Pánuco, Veracruz, ingeniero agrónomo, egresado de la 
Universidad Antonio Narro, líder estatal de los productores 
de oleaginosas, ex candidato a diputado, y hoy líder estatal 
de la CNC en Veracruz, Manuel Guerrero Sánchez; así como a 
quien es originario de El Tejón, municipio de Paso de Ovejas, y 
avecindado por varios años de Juchique de Ferrer, productor 
de pimienta desde la juventud, dos veces subsecretario de 
Gobierno del Estado, ex regidor, y con una amplia trayectoria 
en el PRI, del que hoy es presidente, el diputado local, Marlon 
Ramírez Marín.
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Por su parte, Manuel Guerrero Sánchez, líder de la CNC en 
Veracruz, dijo que hoy en día la lucha agraria no es sólo por 
el debido reparto de tierras, sino también por atención del 
órgano de gobierno para la regularización de la misma, por 
reformas fiscales que no laceren el bolsillo de los campesinos, 
por presupuestos que impulsen las actividades productivas y 
que no vuelvan ociosos a los jóvenes.

“En esta organización creemos en el potencial 
productivo del sector rural de Veracruz, creemos 
que podemos hacer mucho si nos mantenemos 
unidos en favor de los que menos tienen, pero 

también podemos hacer mucho si se busca 
adecuar el actuar de gobierno, para que proponga 
la visión de futuro que tanto se necesita para que 

las familias sigan teniendo amor por el campo, 
pero que vivan dignamente”, añadió.

Asistieron a esta ceremonia celebrada en el edificio de la 
CNC en la capital del estado, integrante integrantes del 
Comité Directivo Estatal de la CNC, de comités municipales, 
secretarios, subsecretarios e integrantes del Comité Directivo 
Estatal del PRI; dirigentes de sectores y organizaciones, 
presidentes municipales, regidores, representante de diversas 
organizaciones campesinas, campesinas, campesinos, 
militantes y simpatizantes.

En el marco del 99 aniversario de la Liga de Comunidades 
Agrarias, Sindicatos y Organizaciones Campesinas, se 
efectuó el depósito de una ofrenda floral y guardia de 
honor en el Mausoleo de los Mártires Agraristas en el Cerro 
de Macuiltépetl; un depósito de ofrenda floral y guardia de 
honor en el edificio sede de la Liga y la presentación del libro: 
“El Campo tiene rostro de mujer”, asimismo un Encuentro 
Estatal de Cafeticultores en el municipio de Emiliano Zapata.



31



32

“La experiencia política que tiene el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), es la gran divisa que 
le hace falta al país y a Veracruz, y se ha acreditado 
en las comparecencias, en la discusión del delito de 

ultrajes, en la reforma eléctrica, pero sobre todo, en nuestra 
forma de gobernar para todos. Hoy, tenemos que encontrar 
nuevos diseños, nuevas maneras de comunicarnos, nuevos 
lenguajes”, expresó Marlon Ramírez Marín, presidente del 
CDE del partido en Veracruz, y diputado local.

En entrevista en el programa A8 Columnas, de Radio y 
Televisión de Veracruz (RTV), conducido por los periodistas: 
Ramsés Yunes, Rossana Luna, y por Ignacio Álvarez, afirmó: 
“si una dirigencia va a ser autocrítica, va a ser la mía, es mi 
convicción, soy el principal crítico de mí mismo y de mi 
dirigencia.”

• En el marco del 93 aniversario de este 
Instituto, los priistas aquí estamos, los que 
han sido gobiernistas, ahí están, con otro 
color de camisa, puntualiza.

LA EXPERIENCIA POLÍTICA DEL PRI, ES LA GRAN 
DIVISA QUE NECESITAN MÉXICO Y VERACRUZ:

MARLON RAMÍREZ MARÍN
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En el marco del 93 aniversario del partido más longevo del 
país, dijo que los priistas deben reconocer lo que se hizo bien 
y lo que se hizo mal, y empezar a construir una nueva clase 
política, trabajar en la formación de los nuevos cuadros.» 
Debemos hacerle entender a la militancia que no somos lo 
que fuimos.”

“A los militantes que ya se fueron, 
que Dios los cuide” 

Muchos de los que hoy veo allá, los vi, aquí; muchos mítines 
que yo veía que eran tumultuosos los sigo viendo igual de 
tumultuosos, lo que cambió es el color de la camisa, pero ahí 
siguen. Los que hemos sido priistas ahí estamos, los que han 
sido gobiernistas, esos ya no están.”

Agregó que hay priistas como los seccionales que trabajan 
en todo momento, en las buenas y en las malas están, siguen 
firmes; y se movieron quienes tenían un interés adicional, “eso 
yo no lo satanizo, todos tenemos necesidad de que nuestras 
familias coman, es entendible, pero eso no tiene que ver con 
la extinción de un partido. La diferencia entre oportuno y 
oportunista es delgadísima.”

Esta etapa en Veracruz es inédita, porque nunca antes había 
llegado una dirigencia del PRI, sin el aval del titular del 
Ejecutivo del estado, porque el partido era un apéndice del 
gobierno, era el partido que lo tenía todo. “No estábamos 
acostumbrados a trabajar con reglas como las que hoy 
seguimos. Hoy El PRI es un patrón más, tiene obligaciones con 
el Seguro Social, con el INE, y hay un sistema de fiscalización 
en tiempo real.
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LAS VERACRUZANAS MERECEN UN GOBIERNO 
QUE ATIENDA SUS NECESIDADES: 

ANA ARANA MARTÍN

Veracruz es sinónimo de fortaleza y es muy 
importante para las mujeres jóvenes, «comparto 
el sueño de tener un gobierno en Veracruz, 
a la altura de todas nuestras necesidades, 

porque al igual que todas ustedes, yo también soy 
un mujer de lucha, y una de cada tres mujeres sufre 
violencia», expresó Ana Gabriela Arana Martín, secretaria 
nacional de Mujeres Jóvenes del ONMPRI.

Durante el conversatorio «Mujeres que Inspiran», 
convocado por Mujeres Jóvenes en Veracruz, del 
Organismo Nacional de Mujeres Priistas, y en el marco del 
Día Internacional de la Mujer, compartió el saludo a todas 
las presentes de parte de Alejandro Moreno Cárdenas, 
presidente del CEN del PRI, “él es un impulsor de las 
mujeres en el sur, del norte, del estado y de la Ciudad de 
México, de la sierra, del caribe y de las mujeres que todos 
los días salen a luchar para poder llevar el sustento a casa.”

En su mensaje, Arianna Angeles Aguirre, secretaria general 
del CDE del PRI en Veracruz, y diputada local, afirmó que las 
mujeres del PRI. «tenemos una responsabilidad social 
y política con las mujeres de Veracruz y de México, 
dialogar entre nosotras, con respeto, conducirnos con 
la sororidad que derrumba la rivalidad, los sexismos, 
los celos, los egoísmos, las envidias; llegar a acuerdos 
e impulsarnos, y que trabajemos en unidad, es el reto.»

Puntualizó que se habrán de construir consensos con mujeres 
de otras fuerzas políticas, con las redes, expertas, colectivos,

«y estar dispuestas al reaprendizaje de nuestra 
visión personal y política con perspectiva de género, 
ciertas de lo que significa ser mujer, y mujer política 
en el siglo XXI.»

«Vengo de consultas a la base, de aspirar siempre 
en un círculo donde hay muchos hombres y no es 
sencillo que te den la oportunidad, pero lo más 
triste y más complicado es cuando la primera que 
te ataca y señala es otra mujer, eso no lo podemos 
permitir más. Se los digo con mucho respeto, 
seamos solidarias», externó.
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Refirió que aunque se ha avanzado, falta mucho por hacer, 
las leyes, presupuestos y programas de gobierno de todo 
orden, no son suficientes para prevenir, atender, sancionar y 
erradicar la violencia que padecemos las mujeres en Veracruz.

Detalló que la situación es preocupante, «pues si se 
suman los datos de 2019, 2020 y 2021, nos debemos 
indignar, por los 329 casos de feminicidio, que 
reportó el Observatorio Universitario de Violencia 
Contra las Mujeres de la Universidad Veracruzana, y 
las 684 desapariciones de mujeres en 2021, de las que 
375 son menores de 17 años; en el primer bimestre 
de 2022, 20 feminicidios, 106 desapariciones, 15 
homicidios y 60 agresiones contra mujeres.»

Conminó a actuar cada una desde su espacio de acción 
partidista, social y política, «por lo pronto nosotras las 
diputadas locales, estamos trabajando la revisión 
y diseño de reformas legales que den perspectiva 
de género a nuestra legislación vigente y generar la 
vinculación con el congreso de la Unión, diputados 
federales, así como con colectivos de mujeres.»

En su ponencia, Anilu Ingram 
Vallines, diputada local, 
manifestó que las mujeres 
de Veracruz son mujeres de 
lucha, de esfuerzo, con un 
profundo compromiso y 
amor puro su estado, «pero 
nos preocupan y ocupan 
también los problemas del 
estado, estemos donde 
estemos, queremos ayudar 
a Veracruz, queremos 
cambiar historias de vida de 
otras mujeres, de nosotras 
mismas.

Por su parte, Rocío Hagmaier, 
dirigente estatal de Mujeres 
Jóvenes, al indicar que hoy 
concluye un periodo de 
19 días ininterrumpidos 
de activismo en favor 
de la mujer, dijo que 
cree firmemente que la 
capacitación, la divulgación 
y la unión entre las mujeres 
son los elementos que 
llevan a explotar el potencial 
que cada una lleva dentro.
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ANTE EL NULO APOYO DEL GOBIERNO, INVITAMOS 
A ARTISTAS E INTELECTUALES DE VERACRUZ A 

QUE SE ACERQUEN AL PRI: BISMARCK IZQUIERDO

La cultura es la causa del PRI, “y con hechos 
demostramos el impulso que le damos, 
estamos a favor de los artistas, de los 
intelectuales, abiertos a escuchar las 

opiniones desde la sociedad civil de todos los 
municipios, y los estados”, expresó Bismarck Izquierdo 
Rodríguez, secretario de Cultura del Comité Ejecutivo 
Nacional del partido.

Durante la jornada cultural convocada por el Comité 
Directivo Estatal (CDE) del PRI en Veracruz, a través de 
Secretaría de Cultura, encabezada por Eliseo Islas Chagoya, 
explicó que promueve en los estados la agenda cultural 
del partido, para que en conjunto se puedan ofrecer a 
los artistas, a la clase intelectual, y a la clase académica, 
los espacios y foros de diálogo para recuperar lo que han 
perdido con el actual Gobierno Federal.

Con la presencia de Marlon Ramírez Marín, y Arianna 
Angeles Aguirre, presidente y secretaria general del CDE 
del PRI en Veracruz, señaló entre otros datos, que “desde 
el 2018, hay un 30 por ciento menos recursos 
asignados a las labores de cultura del Gobierno 
Federal, han cortado los programas concurrentes, 
las becas, el Centro Nacional para las Artes está 
paralizado, así como la Cineteca Nacional”.

“Los artistas durante la 
pandemia perdieron los 

públicos, los medios para tener 
ingresos; lo que está buscando 
el partido dentro de su humilde 
oportunidad de rescatarlos, es 

ofrecer los foros, vincularlos 
con la clase política, con 

diputados regidores, dirigentes 
estatales, porque la clase 

política más culta y preparada 
es la del PRI, son sensibles a la 
cultura; nosotros fundamos las 

instituciones culturales más 
importantes de México”.
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Luego de reconocer el trabajo de Marlon Ramírez, Arianna 
Angeles y de Eliseo Islas, resaltó el trabajo de la dirigencia 
nacional del partido, y detalló que Alejandro Moreno 
Cárdenas, presidente del CEN, decidió reactivar esta 
secretaría y hacer un llamado a los artistas de Veracruz y 
de todos los municipios a que se acerquen al partido y se 
pueda trabajar en conjunto.

Por su parte, Eliseo Islas Chagoya, dio la bienvenida a los 
asistentes a la jornada cultural en la que se presentaron los 
libros: “La Cosecha” y “Rosa Valdivia”, del autor Sergio Armín 
Vázquez Muñoz, en la que participó, Oralia Longuera 
Reyes, escritora; asimismo, en el conversatorio: “El PRI y la 
causa de la cultura, un desafío contemporáneo”, dirigido 
por Bismarck Izquierdo Rodríguez.

En este sentido, y al retomar una de las propuestas del 
conversatorio, Marlon Ramírez Marín, informó que todos 
los auditorios del PRI en la sede estatal, en la CNOP, y en la 
CNC, están a disposición de los artistas freelance, asimismo, 
expresó su gusto por escuchar a gente que reconoce que 
gobiernos del PRI hicieron un buen trabajo por la cultura.
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SOY UNA VERACRUZANA ORGULLOSA; ENAMORADA DE 
MI TIERRA Y DE MI GENTE; EN TODO CARGO PÚBLICO 

TRABAJO, APORTO Y CONSTRUYO CON Y PARA LAS Y LOS 
VERACRUZANOS:  ARIANNA ANGELES AGUIRRE, DIPUTADA LOCAL

Arianna Angeles Aguirre comentó que, como 
Secretaria de la Mesa Directiva del H. Congreso 
del Estado, está haciendo valer la cuota de 
género con plena conciencia de género, porque 

ejercer la representación de la mitad de la población, no 
es suficiente; hay que demostrar con hechos y acciones 
congruentes, el compromiso con la garantía y respeto de 
los Derechos de las Mujeres y Niñas de Veracruz. 

Mismo aliento y deberes que la motivan para desempeñar 
sus tareas, en la Secretaría General del CDE del PRI en 
Veracruz donde, desde 2019, ha trabajado intensamente 
para proyectar al PRI, como el mejor aliado de los derechos, 
demandas y propuestas de las mujeres; de las jóvenes 
y niñas; de las adultas mayores, mujeres indígenas y del 
medio rural, mujeres con discapacidad y migrantes. 

Nos hizo saber que, al lado de su compañera Diputada Anilú 
Ingram Vallines, Coordinadora del Grupo Legislativo y de 
su compañero Diputado Marlon Eduardo Ramírez Marín, 
trabaja con la firme convicción de consolidar a la fracción 

   Platicamos con la Diputada Arianna 
Angeles Aguirre, quien nos compartió parte 
de las actividades que está realizando en la 
LXVI Legislatura del H. Congreso del Estado 
de Veracruz.

“Me siento muy contenta y 
comprometida, al ser parte de 

la segunda Legislatura Paritaria 
en la historia política de 

Veracruz, donde estoy sirviendo 
con visión, pasión, ingenio; 
sobre todo, con el corazón”. 
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parlamentaria del PRI, como un grupo responsable, 
propositivo e informado, siempre dispuesto a sumar en 
acciones sólidas que beneficien a las familias veracruzanas; 
que efectivamente respondan a las necesidades y 
reclamos de la sociedad de hoy y hacia la certidumbre del 
futuro, priorizando su bienestar y el desarrollo integral 
y sostenible de nuestra entidad, “Porque si Veracruz 
crece y lidera, superando desigualdades, la calidad 
de vida de todas y todos, será mejor; será posible”.

En ese sentido y, como integrante del Grupo Legislativo 
del PRI en la LXVI Legislatura, nos compartió que ha 
presentado 6 proyectos de reformas legales, donde 
participó como coautora y, en lo particular, se ha adherido 
a 16 proyectos de modificaciones legislativas que, desde 
su perspectiva responsable, ha considerado beneficiosos 
para la población veracruzana y otros, indispensables para 
el crecimiento de la entidad.

Además, resaltó que, como evidencia de la representación 
política plural que debe lograr acuerdos en el Congreso del 
Estado, ha impulsado 2 iniciativas legales, en conjunto con 
Diputadas y Diputados de distintos grupos parlamentarios, 
sellando así, la vocación abierta y respetuosa del PRI, 
que suma para multiplicar, en un ambiente de diálogo, 
cooperación y voluntad política en la labor legislativa, 
que reclama el pueblo veracruzano de sus representantes. 
“No podemos fallarle, porque nos ha dado su confianza”, 
subrayó.

“Ser Diputada Local es un honor; es un magno 
deber político y social y, es la más gratificante 
oportunidad para servir a las y los veracruzanos, a 
quienes represento con congruencia e integridad. 
Por esto, siempre alzo la voz para proponer y 
consensar. Trabajo con determinación, por el 
presente digno, seguro y provechoso que deseamos. 
El futuro se edifica hoy, sobre todo para las nuevas 
generaciones. Debemos legar un mejor Veracruz a 
nuestras hijas e hijos”.

En referencia a las acciones de su actual encomienda, 
durante el Primer Año Legislativo de ejercicio 
constitucional, resaltó el frecuente y cercano trabajo con 
diversos municipios, enfocándose en la buena gobernanza 
y gestión institucional; en la igualdad e inclusión; en la 
promoción de los derechos humanos y en la atención a 
iniciativas y demandas ciudadanas.
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A través de innumerables encuentros con sectores y 
organizaciones sociales, la legisladora nos compartió 
que ha realizado consecutivas jornadas de promoción y 
atención a la salud; múltiples talleres para personas con 
discapacidad; otros más, para afianzar la orientación, 
prevención y atención de la violencia contra las mujeres 
y niñas. Remarcó también, en el logro de varios convenios 
con universidades particulares para apoyar, mediante 
becas y descuentos, la profesionalización de la juventud 
desea continuar sus estudios. Asimismo, los convenios 
signados con empresas privadas para garantizar el acceso 
a servicios de salud a bajo costo.

De igual forma, enfatizó sobre un mosaico de encuentros 
fecundos con asociaciones civiles; con grupos de personas 
comunicadoras y periodistas y con colectivos y grupos de 
sectores vulnerables, en los que ha enfocado el diálogo 
circular para promover la inclusión, las iniciativas de las 
mujeres, sus derechos, propuestas y el fortalecimiento de 
su empoderamiento y liderazgo político.

“Estamos construyendo bases sólidas para alcanzar 
acuerdos que nos permitan brindar condiciones 
de certeza, seguridad, justicia, equidad, igualdad, 
bienestar económico y de confianza en nuestras 
instituciones; todo al servicio de las familias 
veracruzanas”.

Después de detallar las actividades de su amplia agenda 
de trabajo, la Diputada Angeles, enfatizó: “Vamos 
avanzando, pero aún queda mucho trabajo 
por realizar y consolidar en hechos; la labor no 
termina, ni las causas se agotan. Por esa razón, 
seguiré trabajando con toda energía y creatividad, 
cercana y de la mano de las propuestas y 
demandas de la sociedad veracruzana, tenemos 
que seguir atendiendo, labrando y caminando 
con las y los veracruzanos”.

“Hay que escuchar más a los colectivos, a 
los grupos sociales, a las organizaciones y 
asociaciones civiles; hay una gran riqueza en 
esta participación que aporta, propone, reclama 
y conoce mejor que nadie, sus aspiraciones, 
problemas y las vías para resolverlos” .

Para concluir, la Secretaria del CDE PRI Veracruz y 
Diputada Secretaria de la Mesa Directiva, expresó 
que, de cara al Segundo Año de labores legislativas, 
continuará el trabajo efectivo en el análisis y revisión 
del entramado legal vigente; en la construcción de los 
acuerdos y consensos necesarios que le convengan 
a Veracruz y en la permanente comunicación con la 
sociedad civil organizada, porque en Veracruz hay 
talento, hay propuestas, hay retos que vencer y tenemos 
todo para abatir las desigualdades y poder generar más 
y mejores oportunidades, empleos, ingresos y una vida 
digna, segura y feliz para todas y todos. 

“Estoy convencida que, con las y los jóvenes, las 
mujeres, con las niñas y niños, con las personas 
con discapacidad, con los grupos vulnerables, 
en general, con la sociedad en su conjunto, 
trabajando de cerca, hombro con hombro, 
abonando cada quien desde su área de acción, 
podemos servir y fortalecer a nuestra tierra 
heroica, cuna de la república, magnífica en 
naturaleza, historia, cultura y patriotismo, que 
nos reclama enaltecerla con convicción, acción 
y corazón. Este es nuestro hogar, rico, plural y 
diverso y, estoy segura que podemos ponernos 
de acuerdo y coincidir en lo fundamental 
para alcanzar los cambios que anhelamos y 
las reformas que requerimos, para garantizar 
la bonanza y el bienestar, a los que tenemos 
derecho, las y los veracruzanos”.
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DIPUTADAS Y DIPUTADOS QUE VOTARON EN 
CONTRA DE LA REFORMA ELÉCTRICA, CUMPLIERON 

A LAS FAMILIAS MEXICANAS: MARLON RAMÍREZ

El Comité Directivo Estatal del PRI en Veracruz, 
respalda a las setenta diputadas y diputados priistas 
que votaron en contra de la Reforma Eléctrica del 
gobierno de Morena; “les pedimos ser fuertes, 

continuar firmes en la defensa de México, frente a visiones 
obsoletas, regresivas y dañinas; las familias mexicanas 
siempre les agradecerán el haberles cumplido como lo 
prometieron”, manifestó Marlon Ramírez Marín, presidente 
estatal del partido en la entidad.

“Celebramos y respaldamos que votaron por congruencia, 
por responsabilidad y convicción. Demostraron que la 
defensa de nuestro país siempre será la gran causa que 
nos una, y estamos orgullosos de que por más de doce 
horas, defendieron con argumentos la regresiva Reforma 
del Gobierno Federal”, expresó.

Destacó el desempeño y el compromiso de las diputadas 
y diputados de Veracruz integrantes de la alianza Va 
Por México: Lorena Piñón Rivera y José Francisco Yunes 
Zorrilla, del Partido Revolucionario Institucional (PRI); 
María Josefina Gamboa Torales, Alma Rosa Hernández 
Escobar, María del Carmen Escudero Fabre, y Carlos 
Alberto Valenzuela González, del Partido Acción Nacional 
(PAN); y Jesús Alberto Velázquez Flores, del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD).

Subrayó que el PRI Veracruz, se une a la exigencia de 
Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del Comité 
Ejecutivo Nacional del PRI, de que el gobierno debe 
abandonar las ocurrencias, y dejar de hundir a México, 
porque Morena nunca le ha cumplido al país y su retórica 
está basada en mentiras.

Marlon Ramírez Marín, calificó como lamentables las 
actitudes y declaraciones hechas por la dirigencia nacional 
de Morena, que atacan a los diputados que votaron 
libremente en contra de la Reforma, porque no se puede 
permitir que no exista en México la libertad de expresión, 
además que se quiera utilizar a los órganos encargados de 
impartir justicia para perseguir a los opositores.
Dijo que llaman traidores a los legisladores por defender 
las energías limpias, por evitar que la luz sea más costosa 
para las familias mexicanas, por exigir medicamentos para 
el sistema de salud, para los niños con cáncer, mientras 

los verdaderos traidores a la patria son los diputados de 
Morena, que quieren violar la Constitución y sólo les 
interesa el poder.

Puntualizó que el dictamen votado no incluyó ninguno de los 
12 puntos de la propuesta de “Va por México”, además que 
la mentira, es una constante de Morena, lo hicieron cuando 
dijeron que bajaría el precio de la gasolina, cuando dijeron 
que el INSABI traería mejor salud que el Seguro Popular, 
cuando dijeron que la inseguridad se acabaría en un día, y 
de nuevo volvieron a mentir con una propuesta que busca 
hacer de la electricidad una ‘moneda de cambio’ con fines 
electorales.

Refirió que su propuesta afectaba principalmente a los 
pequeños consumidores como los hogares y los negocios, 
pagar la luz sería 27 por ciento más caro; la luz en el país sería 
insuficiente y habría apagones constantes; contemplaban 
un modelo obsoleto y daño al medio ambiente; además la 
CFE produce luz usando carbón, gas y petróleo, recursos 
limitados que generan mayor contaminación, aunado a que 
producir energía sucia afecta la salud de los mexicanos, entre 
muchas más afectaciones.

Asimismo, ese dictamen de Morena contemplaba eliminar 
incentivos para producir energía limpia y renovable; dejaba 
de lado la producción de energía solar, eólica, hidráulica o 
biomasa que cuestan menos y no contaminan; a lo que se le 
suma la afectación a más de 3 millones de empleos en el país 
la cancelación de contratos que podrían generarle al país más 
de 60 mil millones de pesos en indemnizaciones, y la falta de 
cumplimiento de compromisos internacionales de México 
como el Acuerdo de París, la Agenda 2030, y el Tratado de 
Libre Comercio.
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El poeta inglés John Milton escribió, hace más de 
cuatro siglos, que la juventud anuncia al hombre 
como la mañana al día, por eso estoy convencida 
de que si conjuntamos ímpetu con experiencia 

podemos lograr grandes cosas por Veracruz y por México. 
Desde que inicié mi gestión como diputada local en 2021, 
he hecho equipo, con éxito, con jóvenes talentosos de la 
entidad, lo que se ha traducido en trabajo legislativo en 
pro de las y los veracruzanos. ¡Y seguimos en marcha!

El pasado mes de octubre, junto con mis compañeras 
diputadas Ruth Callejas Roldán, Tania María Cruz Mejía, 
Arianna Guadalupe Angeles Aguirre, Itzel Yescas Valdivia, 
Nora Jessica Lagunes Jaúregui, Jessica Ramírez Cisneros 
y Verónica Pulido Herrera, y con el trabajo y apoyo del 
Semillero de Derecho Parlamentario y Técnica Legislativa 
de la Universidad Veracruzana (UV) y la Alianza Global 
de Jóvenes Políticos, lanzamos la convocatoria al Primer 
Concurso de Proyectos Legislativos: Edición Veracruz, a fin 
de que  quienes tienen entre 16 a 29 años, participen en 
una plataforma que les permita presentar ante el Pleno del 
Congreso del Estado los 3 mejores proyectos de iniciativa 
de ley o decreto en voz de quienes convocamos a este 
concurso.

CON LOS JÓVENES, POR VERACRUZ:
ANILÚ INGRAM VALLINES COORDINADORA GRUPO 

LEGISLATIVO PRI EN EL CONGRESO LOCAL

Salud y Asistencia, Educación y Cultura, Igualdad de 
Género, Seguridad Pública, Niñez y Familia, Turismo, 
Ciencia y Tecnología, Medio Ambiente, Recursos Naturales 
y Cambio Climático, así como Asuntos Indígenas y Derechos 
Humanos y Atención a Grupos Vulnerables, fueron los 
temas que contempló esta primera convocatoria la cual, 
dicho sea de paso, tuvo una gran respuesta.
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En las múltiples charlas que he tenido en universidades de 
varios puntos del estado, me he encontrado con canteras 
de talentos que me han tenido la confianza de contarme 
sus ideas e iniciativas que, en próximo, estaré presentando 
varias de éstas de manera conjunta con ellos.  Y les pongo 
unos cuántos ejemplos. 

Estudiantes de la carrera de Derecho, de la Universidad 
Cristóbal Colón, plantearon en estos encuentros la 
necesidad de reformar los Códigos Penal y Civil en el 
estado a fin de frenar la violencia; de reformar los centros 
de rehabilitación en la entidad o para la sana convivencia 
entre humanos y mascotas, por citarles un ejemplo.

Y, si nos vamos un poco más atrás, en febrero de año pasado, 
presenté una iniciativa de reforma cuyo fin es que el Estado 
desarrolle y aplique políticas públicas para asegurar el 
acceso de niñas, jóvenes y mujeres a la educación en el 
medio rural, misma que me fue entregada y confiada por 
la joven Diana Campos, egresada de la carrera de Derecho 
de la Universidad Veracruzana (UV).

A eso se suma la serie de trabajos que muy pronto serán 
una iniciativa de reforma al Código Electoral para que los 
partidos cuenten con centros de integración y formación 
política y que me fue encomendada por estudiantes de la 
Universidad Anáhuac; ¡más lo que se acumule!
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Por eso insisto: las 
mejores iniciativas 

provienen de la 
ciudadanía, por 

eso, como Diputada 
Local, busco siempre 
trabajar codo a codo 

con la juventud, 
porque juntos 

podemos lograr 
grandes cosas. 

¡Estén pendientes!
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Para Marlon Ramírez Marín el diputado local, 
integrante del Grupo Parlamentario del PRI en 
la LXVI Legislatura del Congreso del Estado de 
Veracruz, el trabajo legislativo ha sido persistente, 

ha trabajado en las comisiones de las que forma parte, ha 
propuesto iniciativas y ha tenido una participación activa 
tanto en las comparecencias de la Glosa del Tercer Informe 
de Gobierno, como en la Glosa del Cuarto Informe de 
Gobierno.

Protección a periodistas

Al iniciar el 2022, participó en la comparecencia ante 
la Comisión Legislativa de Atención y Protección a 
Periodistas, de Silverio Quevedo Elox, presidente de la 
CEAPP, y a nombre del Grupo Legislativo del PRI en la LXVI 
Legislatura externó su respaldo para impulsar las reformas 
que mejoren las condiciones laborales y a su vez de vida, de 
manera permanente, para quienes desempeñan labores 
periodísticas en la entidad.

MARLON RAMÍREZ MARÍN,
UN DIPUTADO PERSISTENTE
QUE PROPONE Y CUESTIONA

Refirió que hay dos actividades en este estado que 
son particularmente peligrosas: “la que desarrollan 
ustedes, la que desarrollamos nosotros. Es 
importante recalcar que hay casos que no debemos 
politizar, debemos ser empáticos, creo en la libertad 
de prensa, siempre he sido muy respetuoso de las 
opiniones que se han proferido en todos los rubros, 
tanto en lo particular como en mi desempeño como 
servidor público.”

Cuestionó además, qué seguimiento se ha dado a los casos 
de compañeros periodistas asesinados, las propuestas que 
han hecho llegar a la Legislatura para generar mejores 
condiciones laborales para reporteros, fotorreporteros, 
columnistas, y si han mantenido comunicación con 
empresarios de medios de comunicación para mejorar 
condiciones salariales para quienes todos los días 
desarrollan su labor en un estado con zonas definidas con 
violencia.
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En contra de “Ultrajes a la 
autoridad”

Participó en el encuentro entre diputados e integrantes de 
las barras y colegios de abogados en Veracruz, para analizar 
el delito de “ultrajes a la autoridad”, por la oportunidad de 
escuchar la opinión de profesionales expertos en derecho, 
y enriquecer el trabajo final que se presentó ante el pleno 
de los integrantes de la Comisión de Justicia y Puntos 
Constitucionales del Congreso Local.

Finalmente al igual que las diputadas del Grupo 
Parlamentario del PRI, votó en contra del Dictamen con 
Proyecto de Decreto que derogó dos fracciones del 
Artículo 331 del Código Penal de Veracruz, relativo al delito 
de “ultrajes a la autoridad”, “porque, aunque sea 
una sola persona inocente la que estuviera presa 
por este tipo penal, tenemos la obligación legal de 
legislar para que ningún veracruzano sea privado 
de su libertad por falta de visión jurídica”.

Agua garantizada

En mayo de 2020, el Diputado presentó la Iniciativa 
de Decreto que reforma la Ley de Aguas del Estado de 
Veracruz, presentada por el diputado Marlon Ramírez 
Marín, a nombre de Grupo Parlamentario del PRI, que 
propone que se garantice el suministro de agua potable 
para escuelas, y hospitales; que cuando exista escasez en 
las fuentes de abastecimiento, se efectúen tandeos de 
manera justa; y ante el incumplimiento por tres meses 
consecutivos por parte de algún usuario, no se suspenda 
el servicio, sino que se restrinja al mínimo vital, porque es 
un derecho humano.

Esta iniciativa surge a raíz de las diversas quejas recibidas 
de grupos de usuarios de los servicios públicos de agua 
potable y drenaje sobre: suspensión ilegal del suministro 
de agua potable, cobros muy elevados por los servicios de 
agua potable y saneamiento, taponamiento del drenaje 
urbano por parte de empresas concesionarias, lo que 
atenta contra la salud pública y que en varios casos, los 
servicios no los presta el Ayuntamiento responsable, sino 
que los delega de manera subrepticia a alguna junta de 
vecinos.

Acciones en favor del IPE

A nombre del Grupo Legislativo del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) en Veracruz, el diputado Marlon Ramírez 
Marín, celebró la disposición de José Luis Lima Franco, 
secretario de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN) estatal, 
para discutir y avanzar en la reforma a la Ley del Instituto 
de Pensiones del Estado (IPE), durante la comparecencia 
del Funcionario estatal ante la Comisión Permanente de 
Hacienda del Estado de la LXVI Legislatura del Congreso 
del Estado de Veracruz.

Le cuestionó respecto a la inversión a la Estancia Garnica 
por parte de Value Casa de Bolsa, y si esto tiene relación 
con que fuera elegida, y no Banco Azteca, quien ofrecía 
mejores condiciones, para el manejo de los recursos de la 
Reserva Técnica del IPE.

Contratos millonarios a empresas 
nuevas en varias dependencias

Marlon Ramírez Marín, dio a conocer que en la Secretaría de 
Seguridad Pública, fue asignado un contrato por más de 40 
millones de pesos a Araly Rodríguez Vez, registrada como 
secretaria, en la Secretaría de Educación de Veracruz con 
un sueldo de 7,200 pesos mensuales, durante la sesión de 
preguntas en su comparecencia, al titular de la Secretaría 
de Seguridad Pública en la entidad, Cuauhtémoc Zúñiga 
Bonilla. 
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Asimismo, en la Secretaría de Infraestructura y Obras 
Públicas (SIOP) del Gobierno del Estado, se han entregado 
obras a empresas de reciente creación por el orden de 
los 320 millones de pesos, de los que fueron observados 
56 como presunto daño patrimonial, además es la 
Dependencia que tiene el mayor subejercicio de la actual 
administración estatal.

“No se ejercieron mil 200 millones de pesos este 
año, a lo que se le suma que en la Cuenta Pública 
existe una observación del Órgano de Fiscalización 
Superior (ORFIS), por anticipos que la Dependencia 
entregó a contratistas por mil 300 millones de pesos 
en 2021”, señaló durante la comparecencia del titular de la 
SIOP, Elio Hernández Gutiérrez ante diputadas y diputados 
de la LXVI Legislatura del Congreso del Estado.

En la Secretaría de Salud de Veracruz, se encontraron 
33 contratos por adjudicación directa por un monto de 
62 millones 934 mil 096 pesos y 34 centavos, para Araly 
Rodríguez Vez, empleada de la Secretaría de Educación 
que también tiene contratos millonarios en la Secretaría de 
Seguridad Pública, que suman los 100 millones de pesos, 
exhibió el diputado local Marlon Ramírez Marín.

Cuestionó al secretario de Salud y Director General de 
Servicios de Salud de Veracruz, Gerardo Díaz Morales, 
en su comparecencia ante diputadas y diputados en el 
Congreso Local de Veracruz, si no considera esta situación 
un conflicto de intereses, ya que Araly Rodríguez se 
encuentra en nómina en otra dependencia y le entregó un 
compendio de 50 preguntas que incluyen irregularidades 
encontradas en su Secretaría.

Contratos multianuales
sin autorización

El Legislador priista, exhibió que en la Secretaría de Medio 
Ambiente (SEDEMA) y en la Procuraduría del Medio 
Ambiente del Gobierno Estatal (PMA), reportan obras 
como concluidas cuando generan subejercicio o reintegro 
de recursos a la Federación que quedan a libre disposición, 
además, se duplican funciones, asumen atribuciones que 
no les corresponden, y generan contratos multianuales sin 
el conocimiento y aprobación del Gobernador del Estado 
como lo establece la Ley.

Durante la comparecencia de Juan Carlos Contreras 
Bautista, secretario de Medio Ambiente en Veracruz, ante 
diputados en el Congreso Local, el Legislador expuso 
que de acuerdo al Tercer Informe Trimestral de Finanzas 
Públicas de 2022, se observa un presupuesto del Fondo 
para Entidades Federativas y Municipios Productores de 
Hidrocarburos del orden de 499.3 millones de pesos con 
una erogación devengada al 30 de septiembre solamente 
de 92.3 millones de pesos y como unidad responsable a 
la PMA. “Con las pocas acciones de inversión pública 
que refleja este informe, prevalece una diferencia 
de recursos públicos de $358.2 millones de pesos”. 
Asimismo, que existen contratos multianuales sin la 
autorización del Gobernador del Estado.



REFORMA ELECTORAL DE LÓPEZ OBRADOR,
ES FACCIOSA Y UNA PROVOCACIÓN:

INOCENCIO YÁÑEZ

La iniciativa de Reforma Electoral del Presidente Andrés 
Manuel López Obrador (AMLO) es facciosa, es una 
simple provocación, porque necesita los votos de la 
oposición para obtener la mayoría calificada; lo que 

busca son distractores mientras destruye la nación, el régimen 
democrático, y saquea el presupuesto público, consideró 
Inocencio Yáñez Vicencio, ex Presidente de la Fundación 
Colosio Veracruz.

Señaló que AMLO sabe que por dignidad sus adversarios 
no pueden secundar ese desplante de arrogancia golpista, 
y que antes, para la producción de nuestras leyes, al menos 
se consultaba a los académicos y sectores afectados, pero 
hoy con un simplemente golpe en el escritorio, sin tomar en 
cuenta la opinión de nadie que no sean las hordas de Morena, 
se presenta ante los medios una iniciativa en materia electoral 
que al reflejar la sola voluntad de la fracción morenista, es por 
naturaleza facciosa.

“Ya lo sabemos. ¿O cree en verdad que con 
intimidaciones, amenazas y persecuciones va 
a someter a los legisladores o quiere mantener 
en la silla de los acusados a sus oponentes, para 
desprestigiarlos y debilitarlos?, expresó, y criticó que 
el Presidente diera a conocer la propuesta de reforma desde 
su púlpito de Palacio Nacional, a través de Horacio Duarte, 
jefe de Aduanas, y de Pablo Gómez, que comanda la UIF, que 
curiosamente están a cargo de funciones policiacas.

Quisiera preguntar a los empleados de Morena y a todos 
los que cobran los programas clientelares ¿Cuánto vale 
hacerse de la vista gorda de la destrucción que hoy realizan 
los morenistas? ¿Vale la pena recibir una migaja de apoyo 
a cambio de que AMLO no construya una sola escuela, un 
hospital, una unidad habitacional, una autopista y mientras 
los hijos, parientes y amigos del presidente se enriquecen, lo 
que pronto traerá la bancarrota total del país?

Cuestionó que no somos capaces de llevar a los tribunales 
a un presidente que puso al Ejército al servicio de una 
potencia extranjera para cuidar la frontera sur y cuidar que 
los centroamericanos no llegaran a los Estados Unidos, sin 
embargo, los morenistas levantaron un paredón para fusilar 
a los 223 diputados que en ejercicio de sus potestades 

constitucionales votaron conforme a su conciencia, pero que 
en un arranque fascista son calumniados de traidores.

Advirtió que parece que la realeza morenista necesita más 
dinero para sus lujos, por eso quiere suprimir los libros 
de texto y destruir al INE. “Nada tonto AMLO, quiere 
menos propaganda para el órgano electoral y 
más propaganda para sus partidos. Planea que 
su mayoría se lleve representantes y consejeros, 
olvidando que su mayoría en 2018 fue tramposa.”

Finalmente, Inocencio Yáñez, manifestó que es hora de 
aplicarle la ley al Presidente y a sus testaferros, por violar el 
Artículo 61 constitucional, que prohíbe hacerle reclamos a un 
legislador por votar en el sentido que lo crea conveniente.

“Porque esta iniciativa sólo será un pretexto para 
linchar a los representantes en clara violación a 

nuestras leyes y tratar de someter y concentrar los 
poderes en sus manos, para darle paso al régimen 

autocrático que abandera.”
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EDUCACIÓN, SALUD, INFRAESTRUCTURA Y EL CAMPO, 
SON DESESTIMADOS EN EL PRESUPUESTO DE 

MORENA PARA VERACRUZ: LORENA PIÑÓN RIVERA

Es triste que Veracruz se verá afectado, porque 
temas estratégicos como la educación, la salud, 
la infraestructura y el campo, son desestimados 
por esa “arrogantemente autodenominada Cuarta 

Transformación”, expresó la diputada federal Lorena 
Piñón Rivera, durante la Asamblea Informativa respecto 
al Paquete del Presupuesto de Egresos de la Federación 
2023.

En el encuentro celebrado en la sede estatal del PRI, 
puntualizó que los legisladores del partido, tienen toda la 
disposición de participar en la defensa de los intereses de los 
municipios. “Como diputados federales integrantes 
del Grupo Parlamentario del PRI, tenemos la 
voluntad de lograr la mayoría que necesitamos en 
consenso con las otras bancadas legislativas, y así 
defender más obras y programas de apoyo para sus 
municipios”.

Con la presencia de Marlon Ramírez Marín, y Arianna 
Angeles Aguirre, presidente y secretaria general del Comité 
Directivo Estatal del partido, así como de presidentes 
municipales, síndicos, y regidores, la diputada federal, dió 
detalles de lo plasmado en el Proyecto de Presupuesto 
de Egresos para 2023, que señala que Veracruz recibirá 
por concepto de Gasto Federalizado 140 mil millones de 
pesos, y explicó las reducciones y afectaciones para los 
distintos sectores.

   Nuestro estado está marginado del 
presupuesto, las posibilidades de gestión 
de los municipios están prácticamente 
canceladas: José Yunes Zorrilla.

  Debemos replicar este ejercicio de 
análisis con las mujeres, los regidores, 
los sindicatos, es la única manera de 
recuperar la confianza de la gente: 
Marlon Ramírez Marín.

Refirió que aunque este presupuesto representa 17 mil 770 
millones de pesos más que en 2022, y parece que existe un 
incremento importante de recursos, la participación del 
gasto federalizado será ligeramente inferior que en 2022, 
lo que implica que el gasto pér cápita será de 17,166 pesos, 
menor al de Zacatecas, Ciudad de México o Campeche.

Después de su exposición, Lorena Piñón Rivera, escuchó 
y dialogó con las presidentas y presidentes municipales, 
dirigentes de sectores, empresarios y militantes que 
participaron en este ejercicio convocado por Alejandro 
Moreno Cárdenas, diputado federal y presidente nacional 
del partido, y Rubén Moreira Valdez, diputado federal 
coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, el que se 
replica en todas las entidades del país.

Por su parte, José Francisco Yunes Zorrilla, diputado 
federal, se enlazó a la reunión vía zoom, misma vía por 
la que participaron alrededor de un centenar más de 
priistas, entre las que destacaron, Anilu Ingram Vallines, 
coordinadora del Grupo Legislativo del PRI; y Jorge Moreno 
Salinas, exdiputado local.
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En su mensaje, el diputado federal, dijo que Veracruz pierde 
terreno con respecto a los recursos que antes le daban, y 
aunque hoy tendrá aumento en lo referente a los ramos 
028 y 033, esto es por ley. “Veracruz está marginado 
del presupuesto, las posibilidades de gestión de 
municipios están prácticamente canceladas”.

En su intervención, Marlon Ramírez Marín, expresó que 
desde hace 25 años no se había tenido una determinación 
de consultar y dialogar con la militancia una decisión 
de esta naturaleza; refirió que de lo que la gente se está 
doliendo, es de todo lo que hacía el PRI en las distintas 
áreas como la cultural, salud, o la de educación, cuando 
era gobierno y ahora no se hace.

“Este análisis que hacemos del presupuesto, este 
ejercicio que plantearon los diputados federales del 
PRI, nos da la oportunidad de regresar a lo básico, a 
la esencia. Hay que replicarlo, hay que hacerlo con 
las mujeres, en las oficinas de los regidores, con los 
sindicatos, en las clínicas, porque la única manera 
de recuperar la confianza de la gente, es que no lo 
dejemos aquí”.
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EL PRI TIENE TODO PARA GANAR
ESTA BATALLA:

ALEJANDRO MORENO

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene 
todo para ganar esta batalla, afirmó Alejandro 
Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 
(CEN) de este instituto político, quien remarcó que 

“tenemos los perfiles, la plataforma, el proyecto 
político y la militancia más leal y comprometida”

Al encabezar el inicio de actividades de la segunda jornada 
de los “Diálogos por México”, organizados por la dirigencia 
priista, aseguró que “tenemos con qué hacer las 
cosas y hacerlas bien”, por lo que consideró que “aquí 
empieza la reconstrucción de México”.

En el Auditorio “Plutarco Elías Calles” de la sede nacional 
del PRI y ante Pedro Joaquín Coldwell y José Antonio 
González Fernández, expresidentes nacionales del tricolor, 
así como de Sergio García Ramírez, exsecretario General de 
este instituto político, subrayó que “hay que reconstruir 
y para lograrlo debemos hacerlo de abajo hacia 
arriba, como lo señalaron nuestros ponentes, desde 
la base, desde lo local, desde los municipios, los 
distritos y localidades”.
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El Presidente Alejandro Moreno sostuvo que “debemos 
reconstruir sobre la base de un piso parejo” para la 
competencia política, “porque no vamos a permitir 
que este gobierno siga metiendo las manos en 
las elecciones, ni atente contra las autoridades 
electorales”.

Pero también, detalló, un piso parejo para la gente, para 
las familias, para su avance económico y social, para que 
tengan calidad de vida, oportunidades, salud, educación y 
sus aspiraciones se conviertan en realidades.

Destacó que “hoy, no tengo la menor duda, México 
es víctima de su propio gobierno” y “el rescate de 
nuestro país no pasa por la buena voluntad de un 
partido político”.

El también Presidente de la Conferencia Permanente de 
Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) 
puntualizó que “sacar al país adelante involucra 
generar espacios de convergencia en los que 
confluyan las propuestas y el magnífico capital 
humano con el que cuenta el PRI, los partidos 
políticos, la sociedad civil y la ciudadanía”.

Al referirse a los “Diálogos por México”, enfatizó que la 
expectativa que han generado corresponde al tamaño 
de incertidumbre que viven los mexicanos. “Las familias 
mexicanas reclaman respuestas y urgen por 
resultados”, indicó.

El Presidente Alejandro Moreno puso de relieve que los 
“Diálogos por México” pretenden constituirse como “una 
bocanada de aire fresco para el debate público, 
nublado por la eterna manipulación del Ejecutivo 
federal y por la zozobra que enfrenta el país por 
el pésimo desempeño de esta administración en 
materia de seguridad, economía, salud y educación”.

Finalmente, señaló que los “Diálogos por México” buscan 
ser  “el punto de partida para la construcción de un 
proyecto que una a todas las fuerzas políticas de 
oposición en un esfuerzo conjunto, bien coordinado 
y en el que todos los sectores sociales tengan 
cabida.”
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A mis correligionarios, pido la estatura que han 
tenido en otros momentos; no es etapa de 
ambiciones personales, sino una que requiere 
la entrega de todos para articular un gran frente 

nacional, para defender la democracia, afirmó Beatriz 
Paredes Rangel, Senadora de la República por el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI).

Al participar en la primera jornada de los “Diálogos por 
México” organizados por el Comité Ejecutivo Nacional 
(CEN) de este instituto político, que encabezan el Presidente 
Alejandro Moreno y la Secretaria General Carolina Viggiano, 
Paredes Rangel aseguró que es imperativo que los priistas 
sean “muy acertivos”, porque “no hay margen de errores; la 
única posibilidad de victoria es que trabajemos y vayamos 
juntos”.

En el Auditorio “Plutarco Elías Calles” de la sede nacional 
del PRI, sostuvo que se requiere “empujar las enormes 
potencialidades de nuestro país y desplegar las 
alas que impulsen nuestro crecimiento, para que la 
grandeza de México se recupere”.

Debemos constituirnos en una verdadera opción, indicó, 
pero “primero el plan, luego el hombre”, dijo al 
parafrasear a don Jesús Reyes Heroles, el ideólogo priista 
con el que destacó que se identifica.

La exgobernadora de Tlaxcala puntualizó que “nos 
pronunciamos por integrar un gobierno de 
coalición, que garantice que nuestra alianza no solo 
sea electoral y legislativa, sino gubernamental”.

LLAMA BEATRIZ PAREDES A ARTICULAR
UN GRAN FRENTE NACIONAL

PARA DEFENDER LA DEMOCRACIA
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Añadió que “nuestra propuesta y visión, tendrá que 
contrastarse y concertarse con cuadros y líderes, 
así como con la propuesta diversa de la sociedad 
civil”.

La Senadora Beatriz Paredes también se pronunció por la 
construcción de “un programa social demócrata”, que 
reconozca las necesidades del pueblo, por lo que 
dio la bienvenida a “los aspiracionistas”, y apuntó 
que hay que “alcanzar el bienestar para todos, sin 
excluir a nadie”.

Se necesita, afirmó, asumir un profundo amor al país 
y enfrentar los riesgos, así como impulsar un pacto por 
la seguridad y la no violencia, por la estabilidad de las 
regiones y la prevalencia del Estado de Derecho en el país.

En materia de economía, remarcó que se requiere “una 
política centrada en la gente y para alcanzar el 
bienestar de la gente”, y contrastó esta situación con el 
cero crecimiento de nuestro país. 

El crecimiento del sexenio, explicó, a la fecha es negativo, 
al delinear el escenario de la política económica de la 
actual administración. Al respecto, consideró necesario 
un gasto eficiente, la vigencia del Estado de Derecho y 
la certidumbre para la creación de empleos, entre otros 
aspectos.
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Para hacer frente a Morena, hace falta que el 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) tenga la 
humildad y la sensatez para recuperar la confianza 
ciudadana y la de los otros actores políticos, así 

como recuperar la honorabilidad, para traer a la mesa a 
antiguos y nuevos aliados, afirmó Claudia Ruiz Massieu, 
senadora de la República y exdirigente nacional del tricolor.

Al participar en la segunda jornada de los “Diálogos por 
México”, organizados por el Comité Ejecutivo Nacional 
(CEN) de este instituto político, que encabezan el Presidente 
Alejandro Moreno y la Secretaria General Carolina 
Viggiano, Ruiz Massieu aseguró que “Morena nos tiene 
divididos” y constituye un partido “depredador, 
asesino de la esperanza”.
En el Auditorio “Plutarco Elías Calles” de la sede nacional del 
PRI, subrayó que ante esta situación, “México hoy más 
que nunca nos necesita a todos los que creemos 
que hay una alternativa a lo que vivimos, y a lo que 
nos ofrece Morena todos los días”.

PARA ENFRENTAR A MORENA ES NECESARIO
QUE EL PRI RECUPERE LA CONFIANZA CIUDADANA: 

CLAUDIA RUIZ MASSIEU
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La exsecretaria federal de Turismo puntualizó que para 
ello  “necesitamos hablar con la verdad, para que de 
esta casa podamos convocar a lo mejor de todos los 
partidos y de toda la sociedad, para lograr el rescate 
y la reconstrucción de nuestra patria”.

Destacó que México está muy mal, porque Morena 
y su gobierno destruye todos los espacios de la vida 
cotidiana con ocurrencias e improvisaciones, por lo 
que “el momento de la decisión es ahora”. Hay que 
“reconfigurar la alianza”, así como honrar “el valor de 
la palabra, que en política todo significa”

La también exsecretaria de Relaciones Exteriores recalcó 
que los priistas crearon las instituciones que dieron forma 
al México moderno. “Incorporamos la paridad y los 
derechos humanos a la Constitución. Tomamos la 
decisión de evolucionar para dar paso al pluralismo 
y a la diversidad e incorporarlas como la base de 
nuestra democracia”.

Añadió que México necesita “un PRI unido, un PRI 
autocrítico y un PRI decidido”, por lo que “es tiempo 
de definiciones” y “es tiempo de valientes”. 
Finalmente, la senadora Claudia Ruiz Massieu puso de 
relieve que México “no puede seguir desperdiciando 
el talento de las mujeres, ni echar por la borda la 
inversión que las familias hacen en su educación. 
No es justo para ellas”. Ante ello, dijo, “habremos de 
garantizar que a las mujeres nos dejen de matar, de 
violar y de violentar”.
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La Dirigencia Estatal y quienes formamos 
parte del Comité Directivo del PRI 
Veracruz, agradecemos a los medios de 

comunicación que a lo largo de los últimos 
cuatro años nos han abierto las puertas de 
sus espacios y plataformas para dar a conocer 
los trabajos del partido, pero también para 
expresarnos sobre la vida política del estado.

Reconocemos la labor que diariamente realizan 
reporteros, fotógrafos, editores, diseñadores, 
articulistas, columnistas, correctores de 
estilo, directores y demás profesionales de la 
comunicación. ¡Su compromiso fortalece la 
libertad de expresión!
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La atención de la salud es un tema en el que no 
cabe la ideología, donde desaparecer lo que otros 
gobiernos lograron para renombrarlos es un crimen 
y, peor aún, resulta faccioso señalar que la atención 

médica es un asunto de partidos políticos, advirtió la 
Secretaria General del CEN del PRI, Carolina Viggiano.
 
En el PRI, dijo, no hacemos uso faccioso de los programas 
encaminados a mejorar la infraestructura hospitalaria y 
mejorar la calidad de atención médica, pero también para 
generar mayor cobertura educativa para los mexicanos, 
especialmente mujeres y niños.
 
Al participar en el foro “Cáncer de mama: todo lo que 
quieres saber y no te atreves a preguntar”, organizado por 
el Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI), que 
encabeza la diputada federal Montserrat Arcos, Carolina 
Viggiano sostuvo que el PRI es un partido que ha generado 
programas que favorecen a las y los mexicanos con el 
objetivo de ayudar a quienes están en desventaja, para 
hacer justicia social y para asistir a quienes por su condición 
de origen no tienen acceso a mejores oportunidades.

CRIMINAL, SEÑALAR QUE LA ATENCIÓN MÉDICA Y 
EL COMBATE A CÁNCER DE MAMA SEA UN ASUNTO 

DE PARTIDOS POLÍTICOS: CAROLINA VIGGIANO
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La dirigente partidista precisó que la 
atención de la salud no sólo es tema de 
mujeres, es un reto donde todos tienen 
una responsabilidad de dirigir y de diseñar 
políticas públicas.
 
“Si queremos que cambien las cosas, 
que haya más mastografías, aunque 
ello no es suficiente, se necesita que 
en el Presupuesto se contemplen 
recursos para temas de la salud de 
la mujer, porque lo que no está en 
el Presupuesto, no existe. Si no se 
destinan recursos presupuestales, 
todo será simple demagogia”, enfatizó.
 
Por ello, la Secretaria General del 
PRI anunció que en la discusión del 
Presupuesto para el próximo año, las y 
los diputados priistas encabezarán un 
movimiento de resistencia para presionar 
hasta lograr obtener recursos, más allá 
del 30 por ciento que se estima serán 
destinados a este rubro.
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MANUEL GUERRERO SÁNCHEZ,
ASUME LA DIRIGENCIA

DE LA CNC EN VERACRUZ

La Presidenta nacional de la CNC, Leticia Barrera 
Maldonado, tomó protesta a Manuel Guerrero Sánchez 
como dirigente del cenecismo veracruzano para el   
periodo 2022-2026. 

En Tihuatlán, en el norte de Veracruz, se dieron cita 
compañeras y compañeros adheridos a este importante 
sector para participar en el acto protocolario.

Manuel Guerrero Sánchez cuenta con una importante 
trayectoria y trabajo en favor del campo de la entidad. A lo 
largo de los años ha dedicado sus esfuerzos para contribuir 
al fortalecimiento de los pequeños productores del campo y 
del sector ganadero. 

Cabe mencionar que hasta hace algunas semanas Guerrero 
Sánchez se desempeñaba como Delegado con Funciones 
de Presidente, por lo que su nombramiento como Dirigente 
Estatal corrobora el gran liderazgo y respaldo de la familia 
cenecista de Veracruz.

En su mensaje, la presidenta Nacional, Leticia Barrera, 
reconoció la importancia que tiene el campo veracruzano; 
de igual manera, destacó en Manuel Guerrero a un hombre 
comprometido y siempre listo para alzar la voz en busca de 
mejores condiciones para el sector. 
Hay que recordar que el hoy dirigente, ha señalado en 
diferentes ocasiones la urgencia de impulsar políticas 
públicas que apoyen a las familias productoras, y detonen la 
riqueza del campo veracruzano.
En su mensaje, refrendó el compromiso con la causa de las 
familias campesinas de quienes dijo, será siempre un aliado. 
Además, exhortó a todas y todos los integrantes de la Liga de 
Comunidades Agrarias, a continuar trabajando unidos pues 
eso permitirá seguir obteniendo buenos resultados.
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Decir que el Partido Revolucionario Institucional 
es el más incluyente de México sólo porque 
en los Documentos Básicos del Partido se 
vislumbra la promoción de candidaturas a 

Personas con Discapacidad, es ser demagogo. Para que 
en verdad así lo sea, se requiere que lo estipulado en 
los Documentos referidos se lleve a la práctica y en la 
dirigencia del PRI Veracruz así lo han entendido.

En tal virtud, el Comité Estatal del PRI en Veracruz, a 
través de su Secretaría de Atención a Personas con 
Discapacidad, llevó a cabo cinco talleres en diferentes 
puntos geográficos del estado y en todos se reflexionó 
respecto del tema Los Derechos Políticos Electorales de 
las Personas con Discapacidad y las Acciones Afirmativas.

Por Martín Pineda Selvas

No fue azarosamente ni por ocurrencia que se seleccionó 
este tema para divulgarlo, para democratizarlo entre las 
y los ciudadanos con discapacidad en Veracruz.

Fue en virtud de una Sentencia del Tribunal Electoral 
del Estado que mandato al Congreso del Estado, en el 
marco de las elecciones del 2021, legislar respecto de las 
Acciones Afirmativas. Visibilizar la responsabilidad que 
tiene el Poder Legislativo del Estado para transformar 
esas Acciones Afirmativas en leyes que permitan el 
acceso a miembros de grupos vulnerables, entre ellas, a 
las Personas con Discapacidad a candidaturas de elección 
popular, fue el objetivo de los talleres.

EN EL PRI VERACRUZ, IMPULSAMOS LA LEGISLACIÓN 
DE LOS DERECHOS POLÍTICOS ELECTORALES DE LAS 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD
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La punta de lanza para tener éxito en esta estrategia de 
concientizar a las y los Diputados Locales en que deben de 
legislar en el tema que se aborda, es la alianza establecida 
con él y las Diputadas priístas, Marlon Ramírez Marín, 
Arianna Aguirre y Anilú Ingram Vallines.

El Partido en Veracruz no es omiso en cuanto a promover y 
tratar de hacer efectivo los Derechos Políticos Electorales 
de las Personas con Discapacidad, y en esa secuencia 
ha promovido, año con año,  ejercicios similares a 
los talleres aludidos, empezando con los Derechos 
Humanos en general, para ahora aterrizar en los Derechos 
Políticos Electorales, la Participación e Inclusión Política. 
Como bien se sabe, en el plano nacional se debate una 
Reforma Electoral, que, en uno de sus cuatro puntos es 
precisamente Las Acciones Afirmativa y la Diversidad 
Electoral, en donde, se suscribe la posibilidad desde que el 
ordenamiento nacional electoral respectivo, se establezca 
determinadas cuotas de candidaturas para los miembros 
de los diversos grupos vulnerables existentes en él.

Perote, Veracruz-Boca del Río, Xalapa, Cuitláhuac y 
Papantla fueron los talleres que se reflexionó del tema 
de las Accionas Afirmativas; en cada uno de estos 
talleres fue un espacio donde los ponentes expusieron 
con claridad y contundencia jurídica, la gran posibilidad 
de que Veracruz sea el primero, gracias a la Sentencia 
aludida, en que se realice una legislación de avanzada 
para tutelar desde la ley electoral local, el Derecho 
Humano de las Personas con Discapacidad, de no sólo 
votar, sino que, además, garantizarles la posibilidad de 
ser votados a cargos de elección popular.

Como se ha establecido en renglones anteriores, a 
quien le corresponde ahora darle continuidad a este 
tema por mandato judicial, es al Congreso del Estado. 
En la Secretaría de Discapacidad del PRI Veracruz, 
estamos conscientes que, nuestro Presidente y 
nuestra Secretaria General, en sus respectivas labores 
legislativas, concurrirán en esfuerzo, en estrategia 
y en capacidad negociadora para lograr que dicho 
tema avance legislativamente hasta verla plasmada 
en la ley respectiva, en el entendido que el reto es 
para las Personas con Discapacidad, así como para los 
diversos actores políticos, que tal reforma se debe de 
registrar antes de seis meses de que inicie el proceso 
electoral del 2024, pues después de ese tiempo resulta 
imposible, ya que por disposición legal, no se puede 
realizar alguna reforma a las leyes electorales.

Esta Secretaría de Discapacidad está a la expectativa 
y en constante diálogo con la fórmula de Diputado y 
Diputada que a la vez dirigen al Partido, para trazar la ruta 
con la cual se consiga el objetivo aquí expuesto, y que se 
funda en instrumentos jurídicos firmados por nuestro 
país, como en leyes nacionales, estatales; armonizar la 
ley electoral del Estado con los instrumentos jurídicos 
señalados, es cumplir con un Derecho Humano para 
con las Personas con Discapacidad.
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Con la presencia del Presidente Nacional del 
Instituto Reyes Heroles Nacional y Diputado 
Federal, Lázaro Jiménez Aquino, se llevó cabo 
la capacitación política en la que participaron 

sectores, organizaciones, militantes, simpatizantes y 
sociedad civil de Orizaba y el centro de Veracruz.

En el marco del curso ‘Entrenamiento para el discurso y el 
debate político’, la Presidenta del Instituto Reyes Heroles 
en la entidad, Karla Ladrón de Guevara, sostuvo que la 
capacitación constante es fundamental para generar 
cuadros preparados que hagan frente a los retos que se 
presentan día con día.

En su participación, el Diputado Lázaro Jiménez, agradeció 
al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas y al 
dirigente estatal, Marlon Ramírez Marín, su respaldo y 
apoyo para la realización de estos eventos, que permiten 
tener una militancia capacitada.

LA CAPACITACIÓN POLÍTICA ES FUNDAMENTAL; 
EN ORIZABA TIENEN GRANDES CUADROS

EFICACES Y EFICIENTES EN LA ADMINISTRACIÓN 
PÚBLICA: LÁZARO JIMÉNEZ AQUINO
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Además, reconoció el trabajo del primer priista de Orizaba, 
Juan Manuel Diez, y destacó que el PRI cuenta con grandes 
cuadros eficaces y eficientes en la administración pública, 
razón por la cual el priismo debe sentirse orgulloso de 
tener un Alcalde que es referente a nivel nacional.

Finalmente, informó que en Veracruz, como en el resto del 
país, el Instituto Reyes Heroles seguirá impulsando cursos, 
capacitaciones y conferencias a través de las cuales se 
fortalecerán las habilidades de comunicación de nuestros 
cuadros.
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EL PRI TENDRÁ CANDIDATOS PROPIOS O DE LA 
ALIANZA, NO SE ADELANTEN NI SE CONFUNDAN 

CON PERSONAJES DE OTROS PARTIDOS:
MARLON RAMÍREZ MARÍN

“El PRI, tendrá candidatos propios o de la alianza, cuidado 
con los que se adelanten a buscar precandidatos que 
no son del partido, no se confundan, los candidatos 
saldrán del PRI o de la alianza que en su momento firme 

el PRI”, afirmó, Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del 
partido en Veracruz.

“Para aquellos compañeros y compañeras que 
unilateralmente han tomado la decisión de reunirse 
con aspirantes o quienes se definen gobiernistas, 
que Dios los bendiga, que les vaya muy bien; el 
PRI tiene sus tiempos, el PRI tiene sus momentos”, 
puntualizó durante la Toma de Protesta de Delegados 
Distritales Locales.

En la ceremonia en la que también, César Omar Rojas Adad, 
rindió protesta como nuevo Secretario de Operación Política 
del CDE del PRI en Veracruz, refirió que junto con Arianna 
Angeles Aguirre, asumió hace tres años una responsabilidad 
que llevarán hasta el último momento de su dirigencia.
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“La política no es obligatoria, la hace el que 
quiere, el que puede, no es un empleo, la política 
es política, y el que se dedique a la política, tiene 
que entender y tiene que asumir que hay ciclos. 
Cerraremos nuestro ciclo cuando haya que cerrarlo, 
mientras tanto tenemos que ir al territorio, buscar a 
la gente, reconocer dónde nos equivocamos, hacer 
adecuaciones, porque no podemos permitir que 
enfrente de nuestros ojos, venga gente de afuera a 
llevarse lo que es nuestro”, enfatizó.

Añadió: “les pedimos a todas y todos ustedes, hay que 
ir a trabajar, formar nuevos cuadros, busquemos a las 
nuevas generaciones, introduzcamos la ideología, 
aceptemos la crítica, decodifiquemos el mensaje y 
hagamos entender a Veracruz que lo mejor que le 
puede pasar a este país y a este partido es tener un 
PRI monolítico, sólido, fuerte y unido.”

Marlon Ramírez Marín, reiteró que hoy tenemos un 
democracia consolidada que está siendo atacada, y el 
más reciente blanco de ese ataque es: Alejandro Moreno 
Cárdenas, presidente nacional del PRI, y cuestionó quién ha 
salido a defenderlo además del PRI, al menos en sus redes 
sociales, pues en esa estrategia desde el gobierno, cualquiera 
puede ser atacado.

El PRI dará pelea
Por su parte, Arianna Angeles Aguirre, secretaria 
general del PRI en Veracruz, afirmó que el partido está 
más vivo que nunca, que va a dar la pelea para ganar 
en los procesos electorales de este año, del próximo 
y del 2024, y que cada desafío es una extraordinaria 
oportunidad para renovarse y unirse.

La Secretaria General, recordó que el 14 de mayo se 
cumplieron tres años de la actual dirigencia electa por la 
militancia, en una situación complicada, pero que se ha 
construido con el apoyo de un gran equipo de trabajo, 
y agradeció a Marlon Ramírez Marín “por su trabajo, por 
su liderazgo, por ser muy respetuoso con todas nosotras 
las mujeres del PRI, le tengo respeto, pero sobre todo 
gratitud a nuestro presidente.”

Rindieron protesta como delegados distritales: Blino 
Hernández Fernández, como delegado distrital ocal en 
Minatitlán; Silvio Díaz Silva, como delegado distrital local 
Cosamaloapan; Martín García Limón, como delegado 
distrital local en Orizaba; José Gabriel Pérez Gutiérrez, 
como delegado distrital local en Veracruz; Herman 
Velasco Lince, delegado distrital local en Coatepec; 
Gustavo Landa Cabrera, como delegado Distrital Local 
Emiliano Zapata; Rolando Reyes Sandoval, como 
delegado distrital local en Misantla; y Filadelfo Landa 
Ortiz, delegado distrital local en Perote.
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Hoy más que nunca, los priistas debemos hacer 
nuestra tarea con una alta responsabilidad, lo que 
hagamos en este camino, mucho impactará en los 
resultados que el partido tenga en los próximos 

procesos electorales, en lo particular, empeñamos nuestra 
palabra en realizar nuestra función que hoy nos delegan, con 
una lealtad y patriotismo a nuestro partido, que es el mejor 
partido de México, expresó Martín García Limón, regidor 
primero de Orizaba, y delegado distrital local.

En su mensaje en representación de los nuevos delegados, 
dijo que asumen esta responsabilidad en un momento en 
que el partido requiere de militantes, de compañeros que 
han tenido la oportunidad de ser representantes; “aquí 
estamos para dar la cara, gracias presidente Marlon 
por esta confianza.”

“Presidente Marlon Ramírez, Secretaria Arianna 
Angeles, y todos los secretarios de este Comité 
Directivo Estatal, el primer priista de Orizaba, el 
licenciado Juan Manuel Diez, les hace llegar un 
cálido y respetable reconocimiento a la labor que 
han realizado en nuestro partido”, dijo ante la presencia 
de delegados, ex presidentes del CDE, integrantes del actual 
comité, y representantes de sectores, organizaciones y 
organismos especializados.

Señaló que el gobierno que hoy está al frente de nuestro país, 
prometió una justicia que no ha llegado, y valdría la pena 
preguntarle a todas las madres de desaparecidos, a todas las 
familias que día a día sufren la delincuencia organizada. “Esa 
justicia no ha llegado y el gran fracaso del abrazos 
no balazos nos ha llevado a que hoy México tenga 
los más altos estándares en la criminalidad.”

De igual forma, consideró que se requiere hacer equipo, y que 
las diputadas Arianna Angeles Aguirre, Anilú Ingram Vallines, 
y el diputado Marlon Ramírez Marín, deben encabezar un 
recorrido por el estado, para lanzar un gran mensaje de 
unidad del priismo en Veracruz, porque es momento de 
decirle a la sociedad que fue engañada por el gobierno de 
Morena.

TRABAJAR CON RESPONSABILIDAD, IMPACTARÁ 
EN LOS RESULTADOS DEL PRI, EN LOS PRÓXIMOS 
PROCESOS ELECTORALES: MARTÍN GARCÍA LIMÓN

“La gasolina no está en diez pesos, ni el sistema 
de salud es como en Canadá o Suecia, todo lo que 
se prometió no se ha cumplido por el gobierno en 
turno, es el momento de caminar en los distritos, 
ir a dar la cara por el partido, y decir a nuestros 
compañeros que no debemos caer en que todo está 
bien”, concluyó.
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ONMPRI VERACRUZ IMPULSA LA PARTICIPACIÓN 
POLÍTICA DE LAS MUJERES EN LA HUASTECA 

VERACRUZANA

Para impulsar una perspectiva representativa, 
participativa e incluyente, el Organismo Nacional de 
Mujeres Priistas (ONMPRI) en Veracruz, realizó el taller 
de formación “Plan de Vida para la Participación Política 

de las mujeres”, en el marco del proyecto “Fortalecimiento de 
las Acciones Afirmativas por un PRI más incluyente”, con la 
participación de alrededor de 300 mujeres del municipio de 
Ixhuatlán de Madero en la Huasteca veracruzana.

Al inaugurar el evento, Yolanda Lagunes López, dirigente del 
ONMPRI en Veracruz, dijo que este taller “busca promover 
los derechos políticos-electorales de las mujeres, 
así como contribuir a la prevención, atención y 
erradicación de la violencia política contra las 
mujeres en razón de género.”

Agradeció la suma de esfuerzos del Comité Directivo Estatal 
del PRI en Veracruz, para lograr que las acciones afirmativas 
pasen del ámbito jurídico a la realidad cotidiana, lo que coloca 
a este Instituto político a la vanguardia de la inclusión y del 
impulso a la participación de las veracruzanas y personas de 
grupos de población históricamente rezagadas.

El taller “Plan de Vida para la Participación Política de las 
mujeres”, planteó a las participantes un método de planeación 
para facilitar su involucramiento en los mecanismos de 
toma de decisión que permita impulsar el desarrollo en sus 
comunidades. Al mismo tiempo, promueve la preparación 
de las mujeres hacia una participación efectiva en el ámbito 
político.
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Lagunes López, destacó que “la paridad de género es una 
realidad y que el PRI se alista para contar con perfiles 
preparados para los próximos procesos electorales 
en el que las mujeres serán determinantes para 
recuperar el desarrollo de Veracruz”.

Mencionó que uno de los aspectos más importantes de 
motivar la participación política de las veracruzanas, es incidir 
en la construcción de una agenda pública que atienda y 
priorice las problemáticas que enfrentan las mujeres, al tiempo 
que contribuyan con nuevas perspectivas y propuestas de 
solución a los retos que enfrenta el estado.

El taller tiene un alcance estatal y el encuentro en Ixhuatlán 
de Madero fue su sede en la Huasteca baja, al que se convocó 
a mujeres integrantes de comunidades rurales e indígenas, 
además de invitadas de los municipios de Benito Juárez y 
Tlachichilco, mismas que intercambiaron experiencias de 
vida y puntos de vista.

Es importante resaltar el apoyo para la realización de este 
evento, del alcalde y su esposa, Arnulfo Espinoza Tolentino 
y Oyuki Sánchez de Tolentino, en cuyas intervenciones 
reiteraron la importancia de seguir trabajando a favor de las 
causas de las mujeres, resaltando que, dentro de sus equipos 
de trabajo participan un 60% de mujeres.

La dirigente estatal del ONMPRI, destacó que, en próximas 
fechas seguirá trabajando en nuevas sesiones formativas en 
otros puntos de la entidad veracruzana.



76

“El papel de un priista y su obligación con el partido es 
conducirse con humildad, ser congruente con lo que 
dice, cumplir sus compromisos, no poner pretextos, es lo 
que de manera individual debería cumplirse y permearía 

más que cualquier acción publicitara o mercadológica”, 
expresó, Enrique Alberto Mendoza Ruiz, subsecretario de 
Vinculación Política del Consejo Político Nacional del Comité 
Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI).

En entrevista, refirió que en los tiempos actuales, los 
esquemas de integración operativa se han visto mermados 
por el tema económico en el partido, se vive una etapa crítica 
debido a sus obligaciones con el mantenimiento de edificios 
y otros gastos operativos fijos.

Y en este contexto, “lo que nos toca es trabajar con 
menos recursos, tratar de dar mejores resultados, 
es un reto, pero es la oportunidad que tenemos de 
manifestar que nuestra generación no está hecha 
de papel sino que estamos bien constituidos y bien 
formados”.

Afirmó que en el PRI hay muchos militantes con formación, 
con liderazgo, con presencia real en territorio, con mucha 
disposición de compartir lo que han aprendido y señalar 
las cosas negativas para no cometer los mismos errores, y 
de igual forma, “en algún momento nos tocará ser 
formadores de cuadros”.

“Los tiempos cambian y nos toca tomarlos con 
entereza, con gallardía, asumir lo que tenemos, 
hacer lo que se puede con lo que se tiene, y nosotros 
tenemos un gran partido donde estamos parados, 
no podemos defraudar a los militantes que confían 
en el PRI en las buenas y en las malas”.

LAS NUEVAS GENERACIONES DE PRIISTAS, TENEMOS 
LA OPORTUNIDAD DE DEMOSTRAR QUE CONTAMOS 
CON FORMACIÓN Y LIDERAZGO: ENRIQUE MENDOZA

    Es un gran reto, los tiempos cambian y nos 
toca tomarlos con entereza, con gallardía.

    De la programación de microcomputadoras 
y matemáticas a la política.

De matemáticas, sistemas
y política

Enrique Alberto Mendoza Ruiz, nació en Xalapa Veracruz 
hace 32 años, aunque vivió varios años en Banderilla; estudió 
Matemáticas Aplicadas y Computación en la Universidad 
Nacional Autónoma de México (UNAM); la maestría en 
Política y Gestión Pública en la Universidad de Xalapa (UX), 
y actualmente una Maestría en Auditoria en la UNAM que 
auspicia la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Es programador de profesión, desde los 11 años se recibió 
como Técnico Operador en Microcomputadoras, ha 
desarrollado múltiples actividades relacionadas como la 
creación de páginas de internet, programas, y desde los 14 
años trabaja formalmente en ese rubro.

De igual forma, desde muy joven, potenció sus conocimientos 
y generó experiencia al participar en diversas actividades con 
emprendedores universitarios y actividades empresariales 
que le generaron interacciones universitarias, públicas y 
políticas.
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La incursión directa en la política, se dio cuando se integró 
al equipo de trabajo del entonces senador de la república, 
José Francisco Yunes Zorrilla, del 2013 al 2016, quien fungió 
como presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito de la 
república, “algo que marcó mi trayectoria”.

Posteriormente asumió la presidencia del Instituto de 
Capacitación y Desarrollo Político (ICADEP), y vivió la transición 
al hoy Instituto de Formación Política “Jesús Reyes Heroles”, 
algo con mucho significado en su vida y carrera política, pues 
fue parte de la construcción de este organismo, y participó 
en diversas reuniones en Tuxpan para recabar ideas con la 
militancia de la zona y trasmitirlas al Comité Nacional de este 
Instituto.

Compartió que su familia siempre ha sido priista, sus abuelos 
y papás; “yo soy priista desde joven, mi hijo de tres 
años dio sus primeros pasos en el PRI, y lo que me 
arraigó al PRI, fue el haber participado en la primera 
generación de la nueva oleada de generaciones de 
la Escuela Nacional de Cuadros, en una formación 
mixta con herramientas de internet, y presenciales, 
fuimos ocho veracruzanos junto con jóvenes de 
todo el país”.

Ahí conoció al hoy diputado y secretario técnico del Consejo 
Político Nacional, Pablo Angulo Briceño, “quien hoy es 
mi jefe, y con quien he caminado desde 2013, 
conociéndolo, aprendiendo, cerrando filas con esta 
generación de compañeros en distintas áreas con 
quienes hemos aprendido a complementarnos, 
porque además de lo político aporto mis 
conocimientos en estadística e informática”.

“En este cargo que participo, en un área en la que 
se recibe a muchos militantes siempre, acompaño a 
Pablo Angulo Briceño, quien siempre busca cuidar 
los intereses de los militancia y responder al llamado 
de los priistas”.

Mi hijo me cambió la vida

Enrique Mendoza relató, que en el terreno de la política 
admira a Jesús Reyes Heroles, porque fue un gran personaje, 
un hombre de una sola pieza que no se menguaba ante 
amenazas o señalamientos de los hombres más poderosos 
del país, y siempre se condujo con humildad, caminando de 
frente, “y tengo una clara identificación con él por 
nuestro origen veracruzano”.

Otro político a quien admira es a Adolfo Ruiz Cortines, “creo 
que hace falta hacerle más justicia en el partido, 
fue un gran presidente, buen administrador, con 
grandes anécdotas políticas interesantes; y un 
personaje al que también admiro es a Luis Donaldo 
Colosio, un hombre de trato duro, con mucha 
trayectoria, historia, y con un gran futuro truncado”.

“En lo personal, admiro a mi padre, él me ha 
enseñado mucho, fue quien me inculcó valores, y 
me permitió entrar a  la política; también a mi madre 
que siempre nos ha apoyado en todo lo que hemos 
decidido, y a mi esposa Cinthia que me acompaña y 
apoya en todo lo que hago”.

“Pero sobre todo a mi hijo, a él le aprendo todos los 
días, el vino a cambiarme la vida, la forma de ver y 
querer hacer las cosas, a Kike lo adoro, es mi mayor 
ejemplo y no podría no hacer algo en mi vida diaria 
desde lo íntimo hasta lo público que no lo involucre 
a él, él está presente en cada decisión que tomo, en 
cada momento que vivo, en cada situación”, concluyó.
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Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), afirmó que impulsar la 
coalición “Va por México”, conformada por 

el tricolor y los partidos Acción Nacional (PAN) y de la 
Revolución Democrática (PRD), es “pensar en México” y en 
los gobiernos de coalición.

Al encabezar una conferencia de prensa en la sede 
partidista, el líder del PRI puntualizó que panistas, 
perredistas y priistas conforman una fuerza que ha sido 
“exitosa” y “competitiva”, y por ello el gobierno federal 
quiere romperla.

En compañía de integrantes del CEN, el Presidente 
Alejandro Moreno recordó que el Revolucionario 
Institucional ha sido un instituto político “aliancista” que 
ha impulsado coaliciones desde hace 20 años.

En este sentido, subrayó que la coalición “Va por México” 
no puede ser “una camisa de fuerza”. “Tenemos que 
construir acuerdos y consensos, y es natural que no 
coincidamos en el cien por ciento”, señaló, al tiempo 
de establecer que “esto no quiere decir que esté 
fragmentada”.

Por otra parte, el Presidente Alejandro Moreno indicó que 
la reforma electoral que impulsa el gobierno federal como 
iniciativa para la concentración del poder, “no va a pasar” y 
no tendrá el voto del tricolor.

Puso de relieve que este instituto político nunca apoyará 
una iniciativa que lastime a las instituciones y debilite el 
régimen democrático mexicano.

IMPULSAR LA COALICIÓN “VA POR MÉXICO”
ES PENSAR EN EL PAÍS:

ALEJANDRO MORENO
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Sostuvo que la posición del Revolucionario Institucional 
es de total respaldo a la autonomía del Instituto Nacional 
Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), así como de sus consejeros y magistrados.

Respecto al tema de seguridad, dejó en claro que lo que 
quiere el PRI es “construir un andamiaje de seguridad 
jurídica” para las Fuerzas Armadas y remarcó: “no nos 
arrepentimos de lo que votamos: la temporalidad”. 
Esperamos, añadió, que en el Senado se discuta en plena 
libertad y luego de deliberar, que se vote.

El dirigente del tricolor puntualizó que “seremos muy 
respetuosos de lo que voten en el Senado de la 
República. Nuestra responsabilidad es coadyuvar para 
que las familias tengan una mejor calidad de vida”.
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EL PRI VERACRUZ FORTALECE SUS
ESTRUCTURAS PARA CONTENDER EN

LOS PRÓXIMOS PROCESOS ELECTORALES

En el Partido Revolucionario Institucional, asumimos 
la responsabilidad de tener estructuras fortalecidas 
para ser capaces de contender en los próximos 
procesos electorales y en su momento integrarnos 

a una alianza, en eso trabajamos, afirmó Marlon Ramírez 
Marín, presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) de 
este instituto político en Veracruz.

Puntualizó que, existe la alianza legislativa “Va Por México” 
con PAN y PRD, y en Veracruz se ha sostenido en la misma 
dinámica, porque gracias a esto, se ha logrado mantener 
estabilidad a este país, y no pasó la Reforma Eléctrica, no 
pasará la Reforma Electoral y no pasará la de la Guardia 
Nacional. “Lo mejor que le puede pasar al estado y al país 
es mantener la alianza que en este momento es legislativa, 
y seguramente se refrendará en lo electoral».

Al asistir al Segundo Informe de Labores de Karina Solís 
Herrera, presidenta del Comité Municipal del PRI en 
Orizaba, a quien felicitó junto a todo su equipo por el 
trabajo con la militancia, dijo que hoy la ciudadanía está 
padeciendo ante los altos precios de los productos de la 
canasta básica, la gasolina y en general por la inflación, y 
que no se ayuda con el dinero que el gobierno de Morena 
regala únicamente a una parte de la población.

Reiteró que los gobiernos de Morena están más 
preocupados por estar en campaña promoviendo a 
diversos personajes en el ámbito nacional y estatal, y que 
el PRI, no compite con otro partido político o coalición, 
sino con un gobierno que no respeta la ley, que está 
militarizando al país, que no tiene una estrategia en 
materia de seguridad, y que permite a funcionarios que 
violen la ley vigente y vedas electorales.
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Posteriormente, como parte de su gira de trabajo por la 
zona centro del estado, Marlon Ramírez Marín, asistió a la 
inauguración de las oficinas del Comité Municipal del PRI 
en Yanga, dirigido por Gumercindo Ruiz Colina, presidente; 
y Erika Santos Luna, secretaria general, en donde dialogó 
también con militantes, y a donde asistió también 
Fernando Gordillo, como consejero político estatal.

También se realizaron dos actividades más en la capital 
del estado, la primera el: “Taller de los Derechos Político 
Electorales de las Personas con Discapacidad y las 
Acciones Afirmativas”, que tuvo como invitado ponente a 
Aarón Flores, y fue convocado por la Secretaría de Asuntos 
de las Personas con Discapacidad del CDE del PRI en 
Veracruz, encabezada por Adrián Martín Pineda Selvas, 
con la presencia de Ernesto Alarcón Trujillo, secretario de 
Municipios en Oposición, en representación del presidente 
del CDE; Eliseo Islas Chagoya, secretario de Cultura del 
CDE, así como Amada Sánchez Flores, coordinadora de 
Atención a Personas con Discapacidad del CDE.

Asimismo, la Sala Presidentes en la sede estatal del PRI, fue 
el escenario para la reunión de Genaro Morales Rentería, 
líder nacional de la Corriente Crítica, con militantes; esta 
organización en Veracruz es presidida por Jaime Gregorio 
Ortiz Alarcón y por Diego Herrera en Xalapa; fue un 
encuentro con el objetivo de intercambiar opiniones, 
de generar participación política y en el se anunció que 
se refrendará el registro nacional como organización 
adherente al PRI.
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En un evidente cierre de filas de cara a las elecciones 
del 2023 y 2024, en sesión del Consejo Político 
Nacional (CPN), con la participación de los 
dirigentes estatales, de legisladores federales y 

de líderes de sectores y organizaciones, así como de sus 
mandatarios estatales, Alejandro Moreno, Presidente del 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, aseguró que 
“seguimos pensando que el gobierno debe ser 
frenado”, y afirmó que “nunca haremos pactos con 
el poder, con nadie, en lo obscuro”.

Precisó que el Partido Revolucionario Institucional dialoga 
de frente, de manera abierta y transparente, de cara a la 
sociedad, porque somos un instituto político con vocación 
para la construcción de acuerdos y consensos por México

Por ello, agregó, “seguimos pensando que todos 
los partidos de oposición: el PRI, el PAN, el PRD, 
Movimiento Ciudadano, debemos de conformar 
un Frente Amplio unido, bien coordinado, para 
enfrentar las elecciones del 2023 en Coahuila y en 
el Estado de México, y trabajar juntos para ganar la 
Presidencia de la República en el 2024”.

Ante el Consejo Político Nacional, en el que participaron, 
por plataformas digitales, los gobernadores de Oaxaca, 
Alejandro Murat; de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme; 
del Estado de México, Alfredo del Mazo, y de Durango, 
Esteban Villegas, el Presidente Alejandro Moreno expresó: 
“Con la mano extendida, con oficio político y buena 
voluntad, tenemos claro y seguimos pensando que 
Va por México es la mejor oportunidad para limitar 
los excesos del poder”. 

Explicó que el PRI, como un  partido responsable, serio, 
con experiencia, con resultados, y que siendo gobierno o 
desde la oposición, ha apostado siempre al beneficio del 
país, a la construcción de acuerdos y consensos.

EL PRI CIERRA FILAS PARA LAS
ELECCIONES DEL 2023 Y 2024
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En ese sentido, el dirigente nacional del tricolor expuso 
que por principios y convicciones, por responsabilidad y 
congruencia, la lealtad del PRI es con el pueblo de México 
y las fuerzas políticas que quieran trabajar por un proyecto 
que beneficie  a la nación. El PRI, advirtió, “jamás será un 
partido que represente un  pasado autoritario y una 
manera marchita de hacer política”.

Defendió la propuesta del partido para ampliar la 
permanencia de las Fuerzas armadas en apoyo a la 
seguridad pública, porque, indicó, es beneficio de las 
familias mexicanas.

El líder nacional del tricolor ratificó que el PRI defenderá 
al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), instituciones 
cruciales para democracia en México, porque el partido 
ha impulsado siempre el fortalecimiento del régimen 
democrático.

Argumentó que en el PRI nos sentimos muy orgullosos de 
las decisiones que hemos tomado y que parten de poner 
en el centro a la ciudadanía. “No vamos a recular ni a 
pedir disculpas”, dijo. Además, señaló que el PRI está con 
las familias mexicanas y está para defender a la nación. 
“Jamás pondríamos en riesgo la estabilidad del país, 
por soberbia o por intereses personales”, aseguró el 
Presidente Nacional del PRI.

Durante la sesión, se aprobó la creación de la Comisión 
Temática y de Dictamen de Administración Pública y 
Gobernanza del Consejo Político Nacional y la renovación 
del VIII Consejo Político Nacional, para el periodo 
estatutario 2022-2025.

El Secretario Técnico del CPN, Pablo Angulo, destacó que el 
actual CPN inició el 21 de noviembre de 2019 y concluirá el 
21 de noviembre del año en curso.  Explicó que, por ello, se 
hace necesario iniciar con los trabajos para su renovación, 
así como autorizar al CEN la publicación de la convocatoria.
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El Partido Revolucionario Institucional (PRI), es el 
único partido en nuestro país con la madurez 
suficiente para afianzar el timón en la tormenta, y 
aunque nonagenario, es al que todos los gobiernos 

han acudido por su institucionalidad y lealtad a México, 
puntualizó Marlon Ramírez Marín, presidente del Comité 
Directivo Estatal (CDE), de este instituto político en 
Veracruz.

Durante la Guardia de Honor ante el monumento a 
“Miguel Hidalgo y Costilla”, a la que asistió acompañado 
de Arianna Angeles Aguirre, secretaria general del CDE, 
refirió que se debe tener claro que el partido no es solo 
sus mujeres y hombres, sino que es una institución con 
documentos básicos, “y cuando lo representamos no nos 
representamos a nosotros mismos, somos representantes 
del pueblo y de la historia que lo precede».
Recordó momentos trascendentales para la vida política 
del país en los que el PRI ha tenido un papel fundamental, 
por ejemplo, cuando con la conducción de Beatriz Paredes 

EL PRI, AUNQUE NONAGENARIO, ES AL QUE 
TODOS LOS GOBIERNOS HAN ACUDIDO POR SU 

INSTITUCIONALIDAD Y LEALTAD A MÉXICO:
MARLON RAMÍREZ MARÍN

Rangel, en la Cámara de Diputados, se dio el debate 
y tránsito de iniciativas en el gobierno de alternancia 
democrática del 2000 con Vicente Fox Quezada, como 
presidente de México; el apoyo de la bancada del PRI, en la 
Cámara baja, coordinada por Emilio Gamboa Patrón, para 
la toma de protesta del presidente de la república, Felipe 
Calderón Hinojosa en 2006, además de que hoy en 2022, 
la institucionalidad del PRI, quedó de manifiesto a favor de 
México y los mexicanos.

Dijo que en un Estado lleno de tribulaciones ante la 
obstinación de quienes aún no entienden su papel 
histórico como reivindicadores de la lucha social, y ante su 
falta de reconocimiento de que fue solo uno quien abrió la 
puerta mariana para ocupar hoy el Palacio Nacional, “este 
país nos demanda más que nunca la sobriedad 
e institucionalidad que han distinguido durante 
décadas a nuestro partido político como columna 
vertebral de México”.
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No es una tarea fácil, “pues los adversarios de nuestra 
existencia como instituto político se ciernen dentro 
y fuera de nuestras filas, añorando el pasado 
autoritario que les imponía decisiones y silenciaba 
con prebendas sus intenciones, por lo que la lucha al 
exterior se ceñía a ocultarse bajo el manto protector, 
cual un hijo corre a los brazos de su padre, a quien 
llamaban primer priista de la nación, del estado o 
de su región”.

“Pero en esta guardia de honor le recuerdo a los 
miembros de este Comité Directivo estatal, que 
Arianna Angeles Aguirre, y su servidor fuimos 
electos por hombres y mujeres valientes, cansados 
de la subordinación y el entreguismo político. 
No somos zalameros del poder y tenemos muy 
claro que la unidad del partido está en respetar la 
diversidad, por eso nos conducimos con decoro ante 
nuestros aliados internos y externos, respetando la 
autodeterminación de sus sectores, organizaciones 
e institutos políticos en el caso de las alianzas 
electorales”.

El también diputado local, ante integrantes del CDE, y 
representantes de sectores, organizaciones, organismos 
especializados y militantes, destacó que esto no debe 
confundirse con sumisión, sino con la práctica de la buena 
política respaldada hoy por nuevos diputados, alcaldes, 
síndicos, regidores, aliados y militantes que antes de la 
llegada de la actual dirigencia estatal priista no lo eran.

“Y a ellos les recuerdo, que la dirigencia de su 
partido los hizo precandidatos y candidatos del PRI, 
y algunos surgieron de ahí a la coalición opositora 
siendo después merecedores de la confianza 

ciudadana que los llevó a la responsabilidad 
pública, pero no olviden que por incluyentes y 
librepensadores que hoy se proclamen, la primera 
responsabilidad política es con nuestro partido”.

Finalmente, señaló que en acuerdo con Alejandro Moreno 
Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, presidente y 
secretaria general del PRI, existe la libertad para tomar las 
decisiones que defiendan las instituciones y se impulse su 
evolución y desarrollo. “No nos quedaremos callados, 
defenderemos lo que tanto esfuerzo ha costado 
construir, las instituciones de seguridad social, de 
la defensa de la democracia; no permitiremos que 
sean vulneradas, porque está claro que en salud, 
seguridad pública, educación y economía por decir 
lo menos, este gobierno ha fallado”.
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Por segundo año consecutivo, una fórmula de 
personas con discapacidad, asumió la Presidencia 
y Secretaría General del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) en Veracruz, en un acto de 

inclusión política que la dirigencia estatal busca se efectúe 
cada año.

En la Sala Presidentes de la sede estatal del partido, 
Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario de Comunicación 
Institucional y Estrategia, en representación de Marlon 
Ramírez Marín, presidente del CDE, tomó la protesta 
a Javier Gutiérrez Tamayo, como presidente, quien es 
originario de Orizaba y tiene discapacidad visual, y a Ivett 
Cruz, como secretaria general, originaria del municipio de 
Río Blanco y quien tiene discapacidad motriz.
El Secretario de Comunicación enfatizó que, cualquier 
persona puede tener una discapacidad en cualquier 
momento, y todos debemos pensar en el futuro y como 
si nosotros algún día la llegáramos a tener, asimismo, 
consideró que al hablar de capital humano no hay mejor 
inversión que dar oportunidad laboral a personas con 

JAVIER GUTIÉRREZ E IVETT CRUZ,
FÓRMULA DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD, 

ASUME LA PRESIDENCIA Y SECRETARÍA GENERAL 
DEL PRI VERACRUZ POR UN DÍA.

discapacidad,  “porque quizá el trabajo es el mismo, 
pero el agradecimiento es el doble”.

A nombre de Marlon Ramírez Marín, dio a conocer que 
se creará una galería de expresidentes y ex secretarias 
generales por un día, “porque yo luché por ganar una 
elección interna para ver mi fotografía colgada 
en la galería de expresidentes del partido, y ellos 
luchan todos los días para también ser recordados, 
y podrán decir a sus familias que están en la galería, 
y los podrán ver en una fotografía en un edificio que 
con muchas dificultades se ha mantenido”.

Exhortó a la militancia a trabajar por la inclusión como lo 
hace el Comité Ejecutivo Nacional con Alejandro Moreno 
Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, presidente y 
secretaria general, y destacó el trabajo, y la responsabilidad 
de las diputadas federales, Norma Aceves y Yolanda de la 
Torre, mujeres con discapacidad, comprometidas y firmes.
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Omisión del Gobierno Estatal
Por su parte, Martín Pineda Selvas, secretario de Asuntos 
de las Personas con Discapacidad del CDE, agradeció 
a Marlon Ramírez por aceptar que se llevara a cabo 
este evento con el que se pretende generar inclusión 
política. “El partido está abierto a impulsar las 
causas que van a defender el derecho humano 
de participación política a las personas con 
discapacidad”.

Además, hizo un llamado a Cuitláhuac García Jiménez, 
gobernador de Veracruz, y a José Luis Lima Franco, 
secretario de Finanzas del Gobierno estatal, para que 
se cumpla el acuerdo tomado en la Primera Sesión del 
Consejo Estatal de Personas con Discapacidad, en el que 
se estableció una partida de 300 millones de pesos para 
la creación del Instituto de los Derechos de Inclusión de 
Personas con Discapacidad.

“El Gobernador no debe ser omiso, debe dar 
orden a sus diputados en el Congreso para que 
se etiquete un presupuesto correspondiente y 
se lleve a cabo el cumplimiento de la ley en su 
administración y en los municipios del estado”, 
enfatizó.

Finalmente, Javier Gutiérrez Tamayo, agradeció a la 
dirigencia estatal del PRI la oportunidad y el honor de 
asumir la presidencia del partido por un día, “para mí, 
más que ser distinción me enorgullece, porque 
no venimos de ayer o anteayer en una lucha  por 
las personas con discapacidad, por los derechos. 
Debemos de luchar cada uno desde nuestra 
trinchera para que se cumpla la ley”.

Felicitó que el PRI ha dado la apertura para la inclusión 
política, y considero que el Decálogo de las Personas 
con Discapacidad debe instaurarse a nivel nacional 
en los estatutos del partido, asimismo que se debe 
abrir más espacios en candidaturas para personas con 
discapacidad, pues las hay preparadas, con la capacidad 
intelectual para asumir esas responsabilidades.

Durante el evento, en el que la secretaria general, Ivett 
Cruz dio lectura al Decálogo del PRI, se contó con la 
presencia de Marco Adrián Martínez León, secretario 
de Atención a Personas con Discapacidad del Comité 
Municipal de Orizaba; Rey David Rivera Barrios, 
subsecretario de Capacitación Electoral del CDE; e 
integrantes del Comité.
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Los priistas ante nada y ante nadie nos vamos a 
someter. Jamás apoyaremos iniciativa alguna 
que pretenda debilitar a nuestras autoridades 
electorales. Nuestro respaldo absoluto para el 

Instituto Nacional Electoral (INE) y para el Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En el PRI tienen a un aliado, afirmó Alejandro Moreno, 
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor, 
después de tomar protesta a los integrantes del VIII 
Consejo Político Nacional (CPN) y de la Comisión Política 
Permanente.

En sesión solemne de instalación del CPN, y LXI Sesión 
Extraordinaria de esa instancia, en el auditorio “Plutarco 
Elías Calles” de la sede nacional del PRI, aseguró que 
los legisladores del partido votarán en contra de la 
iniciativa de reforma electoral del gobierno, y precisó 
que, además, “somos también un aliado confiable, 
firme y consecuente impulsor de la alianza hacia los 
partidos”.

A LOS PRIISTAS, NADA NI NADIE NOS VA
A SOMETER; INE Y TEPJ TIENEN

EN EL PRI UN ALIADO: ALEJANDRO MORENO
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Expresó su reconocimiento a militantes y simpatizantes 
del PRI, PAN y PRD para dejar atrás las diferencias atávicas 
y poner primero a México. Acompañado por Carolina 
Viggiano, Secretaria General del CEN, y Pablo Angulo, quien 
fue electo Secretario Técnico del CPN, el dirigente nacional 
dijo que “Va por México” contribuyó significativamente 
para arrebatarle la mayoría calificada al partido del 
Presidente, mayoría calificada que el grupo en el poder de 
entonces, entre los cuales estaban algunos de los actuales 
vociferantes internos, le entregaron tres años antes.

Argumentó que es más que evidente que la coalición “Va 
por México” ya ha dado resultados. “De haber fracasado, 
hoy ya no habría instituciones ni Estado de Derecho”, 
expresó.

En el marco de la sesión del CPN, el Presidente Alejandro 
Moreno presentó un informe de su gestión. Al resaltar que 
“nos ha tocado impulsar al PRI en el momento más 
adverso de su historia”, destacó que en un contexto de 
violación sistemática a las leyes electorales, de descarada 
compra de votos con dinero público, intervención 
ilegal del aparato burocrático y de la intromisión de las 
organizaciones criminales en elecciones, el PRI pasó 
de 100 Diputados Locales a más de 200, y de menos de 
400 Ayuntamientos a más de 500. Puntualizó que “los 
verdaderos priistas estamos llamados a consolidar el 
régimen democrático del que somos constructores 
y celosos guardianes”.

La pretensión de construir una nueva hegemonía política para 
que nos adoctrine y someta, deberá ser derrotada. Nuestro 
destino es el régimen democrático y de justicia social”.

Aseveró que “hoy contamos con el estímulo de 
saber que el camino adoptado a favor de la alianza 
Va por México es el correcto. Pero nos falta librar 
aún nuevas batallas, que son ganar con claridad y 
contundencia las elecciones del Estado de México y 
en Coahuila en el 2023, así como en la presidencial 
del 2024. Está en juego el presente y el futuro de la 
nación”.

Expuso que están “por un lado, un gobierno populista 
y autoritario. Por el nuestro, una alternativa 
democrática, que gobierne con la gente y ofrezca 
resultados, que apueste por los consensos, la 
conciliación y la rendición de cuentas”.

“¡Primero es México!”, exclamó, al señalar que “es 
por amor a México y por todo lo que la Patria espera de 
nosotros, que los priistas no habremos de renunciar a 
nuestras convicciones, ni ceder en la defensa de la Nación”. 

Ratificó su voluntad de diálogo al interior del partido, 
pero rechazó “que se plantee una demanda de 
interlocución desde la calumnia o la descalificación, 
que desconoce el esfuerzo que realizamos en medio 
de graves obstáculos”.

El Presidente Alejandro Moreno subrayó que “muchas 
veces, los momentos complejos han sido producto 
de la confrontación al interior de nuestro partido. 
Algunos de nuestros militantes no dudan en 
denostarnos, pero son obsecuentes y hasta 
obsequiosos con el gobierno y su partido. Pareciera 
que su vocación es minar nuestra unidad”.

En ese sentido, advirtió que “esa postura es inaceptable”, 
ya que “tal hábito acaba por contribuir a los 
propósitos de adversarios, que buscan derrotarnos, 
en definitiva”.

Durante la sesión del CPN, Alejandra Andrade Becerril, 
fue designada Titular de la Defensoría Nacional de los 
Derechos de la Militancia, en tanto que Soraya Pérez 
Munguía, Presidenta de la Comisión de Financiamiento, 
rindió su informe.
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El Partido Revolucionario Institucional es un instituto 
político donde ha prevalecido la unidad y la 
construcción de acuerdos; hacia el interior de sus 
filas y ante el pueblo de México, somos un partido 

de principios que no son negociables y menos pueden ser 
condicionados, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor.

“Hoy reiteramos que, en un marco de respeto 
y civilidad, las decisiones en el PRI –que quede 
claro- las determinan las y los priistas de todo 
México. Nosotros seguiremos luchando a favor de 
la institución, de la militancia y a favor de construir 
siempre lo mejor para nuestra gente”, aseguró.

En conferencia de prensa, el Presidente Alejandro Moreno, 
sostuvo que en el Revolucionario Institucional “se toman 
decisiones con responsabilidad y siempre pensando 
en lo mejor para los ciudadanos y nuestro país”.

EL PRI ES UN PARTIDO DE PRINCIPIOS QUE
NO SON NEGOCIABLES NI CONDICIONADOS:

ALEJANDRO MORENO
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Luego de dejar en claro que “en el PRI nadie está a 
favor de la militarización” y por esta razón en la pasada 
sesión del Congreso de la Unión votó en contra de la 
incorporación de la Guardia Nacional a la Secretaría de la 
Defensa Nacional, subrayó que presentó una iniciativa para 
ampliar el periodo de acompañamiento y coadyuvancia 
de las Fuerzas Armadas a la Guardia Nacional, “porque 
creemos en esta institución”.

En compañía de integrantes de la dirigencia nacional 
priista, el diputado federal Alejandro Moreno 
puntualizó: “imagínense ustedes que está el 
incendio y quieren retirar a los bomberos”. 
Nuestro posicionamiento y voto fue en contra de la 
incorporación de Guardia Nacional a la Secretaría de 
la Defensa Nacional; pero estuvimos de acuerdo en 
la temporalidad de la coadyuvancia de las Fuerzas 
Armadas, son dos cosas distintas que hay que tener 
claro, destacó.

Al respecto, el también Presidente de la Conferencia 
Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el 
Caribe (COPPPAL) recalcó que “tenemos claro que hoy la 
Guardia no estaba capacitada ni en condiciones de 
asumir en 18 meses la seguridad del país; queremos 
mayor formación, mayor capacitación, trabajar 
en los presupuestos, para fortalecer programas 
y proyectos, pero no podemos tomar decisiones 
irresponsables”.

Señaló que “se puso en el quinto transitorio, que no 
existía, la creación de una Comisión Bicameral de 
senadoras y senadores, y de diputadas y diputados, 
para recibir informes, para ver resultados y para 
analizar también avances a través del Sistema 
Nacional de Seguridad. Y con la facultad que tiene 
el Poder Legislativo para citar a valorar y revisar los 
informes que se presenten en esa materia”.

Finalmente, al referirse a la coalición Va por México, el 
Presidente del CEN indicó que “en el PRI somos un 
partido aliancista, desde hace muchos años hemos 
trabajado en las alianzas, somos un partido que sabe 
trabajar desde el poder o desde la oposición. Fuimos 
los impulsores de Va por México con los partidos 
PAN y PRD, porque creímos y creemos que somos 
un muro de contención para cualquier intento que 
busque cambiar las reglas de la democracia del 
país”.

Somos, dijo, un partido político abierto al diálogo y al 
acuerdo político, con una sola condición: el respeto 
irrestricto a la vida interna de los partidos, de sus militantes 
y de su historia política.
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GOBIERNO DE MORENA, ES UN “GOBIERNO
QUE JUEGA CON EL DESTINO DE VERACRUZ”,

DESVÍA LA ATENCIÓN DE LOS TEMAS IMPORTANTES
E INVENTA NOTICIAS: MARLON RAMÍREZ MARÍN

Ante los problemas que afectan a la ciudadanía 
veracruzana como el desempleo, la inflación, 
la inseguridad, la falta de servicios de salud o la 
corrupción, el Gobierno de Morena no da soluciones, 

desvía la atención inventado noticias y promocionando los 
temas que le convienen, como las famosas “corcholatas”, 
Claudia Sheinbaum, la Ley Nahle, o a eventos como el Festival 
de la Garnacha y el Festival de la Salsa, señaló Marlon Ramírez 
Marín, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en 
Veracruz.

En Veracruz hay un “gobierno de pirinola”, dijo el dirigente 
estatal priista, al recordar que como partido de oposición 
responsable, se ha alertado oportunamente desde el 2019, 
las deficiencias en todos los rubros de la actual administración 
estatal. “En 82 días estaremos esperando el Informe 
de Gobierno y lo contrastaremos con la realidad, 
y esperamos que no siga el imperio de “los otros 
datos”.
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En conferencia de prensa, acompañado por Arianna Angeles 
Aguirre, secretaria general del CDE del PRI en Veracruz, 
puntualizó que de acuerdo a datos de la propia Secretaría de 
Finanzas del estado, hay un subejercicio acumulado de 2019 
a 2022 que llega a los 16,257.2 millones de pesos; de acuerdo 
al IMSS, hay 26, 913 empleos perdidos de 2019 a 2022; lo que 
se agrava con la inflación, que de acuerdo al INEGI, pasó de 
2.82 en 2019 a 8.62 en la primera quincena de agosto de este 
año.

Asimismo, según el Secretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad, (SESNSP), han aumentado los 
delitos, de 89, 822 en 2019 a 218,249 a julio de 2022; se ha 
incrementado de 1’329,700 en 2019, veracruzanos sin acceso 
a servicios de salud, a 2, 508,900 en 2022; de igual forma, la 
percepción de desconfianza del ciudadano hacia el gobierno 
ha empeorado y somos el lugar 23 de 32 estados de la 
república, y estos son únicamente algunos problemas en el 
estado, que se suman a los problemas en el país.

“La alternativa, el plan de solución de este gobierno 
es -la pirinola-; yo lamento que este gobierno 
haya tomado la decisión desde mi punto de vista 
incorrecto de cerrar la cortina y que sea quien viene 
a suceder al gobierno, quien tome las decisiones”, 
afirmó, con la presencia de Omar Rojas Adad, secretario de 
Operación Política del CDE del PRI en Veracruz, y de Zeferino 
Tejeda Uscanga, representante de PRI ante el OPLE.

Para concluir, el también diputado local, refirió que hay 28.3 
millones de personas a las que se les da un dinero, “y está 
bien el problema es que ese 30 por ciento que sí 
recibe ese dinero, está tomando decisiones por 
todos, tenemos que empezar a analizar, si seguimos 
permitiendo eso, o pensar que sea obligatorio, 
porque que el cien por ciento del listado nominal 
vaya a votar; en este sentido, se tiene que impulsar 
una reforma política.”
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CONSEJO POLÍTICO ESTATAL DEL PRI EN VERACRUZ, 
EN UN EJERCICIO SIN PRECEDENTES, ACUERDA EL 
SENTIDO DEL VOTO DE SUS DIPUTADOS LOCALES

En un ejercicio sin precedentes, la Comisión Política 
Permanente del Consejo Político Estatal del PRI en 
Veracruz, acordó que el Grupo Legislativo local, 
no acompañara la iniciativa del Grupo Legislativo 

de Morena, que propuso que las personas nacidas fuera 
del territorio del estado, con hijos veracruzanos o con 
una residencia efectiva de cinco años en la entidad, sean 
consideradas veracruzanas.

           Este órgano directivo y el Grupo Legislativo 
del partido, dialogaron y concluyeron que la 
razón política pesa más que la jurídica.

     Integrantes lamentaron la premura con la 
que se buscó modificar la Constitución en lo 
referente al tema de ciudadanía veracruzana, 
sin requerir que esto sea aprobado ciento 
ochenta días antes del proceso electoral.
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Las diputadas y el diputado local del PRI, hicieron a un 
lado la discrecionalidad que les permite su votación 
individual, y pusieron su voto al acuerdo de los integrantes 
de la Comisión Política Permanente, del que resultó que 
pesa más la razón política que la jurídica, y se acordó 
no acompañar la propuesta de la diputada de Morena, 
Magaly Armenta Oliveros en la Legislatura del Congreso 
del Estado de Veracruz.

En la sesión extraordinaria, Arianna Angeles Aguirre, 
secretaria general del CDE y diputada local, dio lectura 
completa a la iniciativa que adiciona la fracción III al Art. 
11 de la Constitución de Veracruz; posteriormente, Anilu 
Ingram Vallines, diputada local, y coordinadora del Grupo 
Legislativo del PRI, expuso un detallado análisis jurídico de 
la misma, el que se establece que esta no va en contra de 
la Constitución.

La participación de los integrantes fue importante, y 
expresaron sus puntos de vista: Jennifer del Ángel Rueda; 
secretaria general de la Fundación Colosio Veracruz; Claudia 
Ramón Perea, secretaria de Asuntos Internacionales y 
Migratorios del CDE; Eliseo Islas Chagoya, secretario de 
Cultura del CDE; Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario 
de Comunicación Institucional y Estrategia del CDE; Arturo 
Jaramillo, secretario técnico del CDE.

Asimismo, Omar Martínez Aranda, regidor y dirigente 
del Comité Municipal del PRI en San Andrés Tuxtla; 
Carlos Molina Pérez, dirigente del Comité Municipal del 
PRI en Papantla; y Carlos Rodríguez Pitalúa, exregidor y 
expresidente del Comité Municipal del PRI en Boca del Río.

En la sesión extraordinaria efectuada de manera presencial 
en la Sala Presidentes en la sede estatal del PRI, así como 
en enlace por Zoom, y con la presencia de Carlos Aceves 
Amezcua, secretario Técnico del Consejo Político Estatal; al 
abrir el micrófono y solicitar la votación de los participantes, 
Alfredo Ferrari Saavedra, expresidente del CDE del PRI en 
Veracruz, fue el primero en expresar su voto en contra de 
la iniciativa y posteriormente uno a uno cada uno de los 
participantes.

En su intervención, Marlon Ramírez Marín, presidente del 
Consejo Político Estatal del PRI Veracruz, y diputado local, 
expresó que este es un gran día para el partido y para su 
militancia, por realizar por primera vez un ejercicio en el 
que un órgano de dirección de este instituto político, 
hace uso de las facultades estatutarias para mandatar a la 
representación política en un Congreso.

Puntualizó que este ejercicio de gobernanza legislativa al 
interior del partido, “es uno de los mecanismos por medio 
del cual vamos a llegar con la representación que ustedes 
nos otorgaron al Congreso del Estado, por eso les pedí con 
libertad, nos dijeran cual es el sentir de la gente.”
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Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), afirmó que hoy, mañana o la 
próxima semana, el día que se presente en la 

Cámara de Diputados, “votaremos en contra” de la reforma 
electoral del gobierno federal y Morena.

En compañía del Coordinador del Grupo Parlamentario del 
PRI en la Cámara Baja, Rubén Moreira y de los integrantes 
de la bancada priista, el líder nacional de este instituto 
politico encabezó una conferencia de prensa, en la que 
subrayó: “queremos reiterar, como ha sido nuestro 
partido y nuestro Grupo Parlamentario, dejar claro 
nuestro rotundo rechazo y que votaremos en contra 
del dictamen que se ha presentado”. 

EL DÍA QUE SEA, A LA HORA QUE SEA, 
EL PRI VA A VOTAR EN CONTRA:

ALEJANDRO MORENO

El Presidente Alejandro Moreno subrayó que “lo dejamos 
claro, lo dejamos muy firme ante ustedes, porque 
esa será siempre la posición de nuestro partido, de 
nuestros legisladores, así se mueva unos días, dos 
días, una semana, esa será la posición del PRI”.

“Conocemos la propuesta y tenemos 
claro que lo más importante es 
defender al Instituto nacional Electoral 
(INE) al Tribunal Federal Electoral; 
jamás restarles facultades o autonomía 
ni debilitarlos”, agregó.
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El líder nacional del PRI destacó que también se debe dar 
un mensaje claro de que se requiere hacer a un lado en las 
próximas elecciones que participe el crimen organizado.

Recalcó que también es imperativo detener la violencia de 
género, al tiempo que reconoció la gran participación de 
todos para fortalecer este proceso “y no son los tiempos 
para enviar una iniciativa electoral”.

El también diputado federal y Presidente de la Conferencia 
Permanente de Partidos Políticos de América Latina 
y el Caribe (COPPPAL) sostuvo que el pasado 13 de 
noviembre “vivimos una jornada inédita, de una 
gran participación de la sociedad, para respaldar 
el modelo democrático, la democracia, las 
instituciones electorales”.

Por ello, dijo, nuestra posición derivará en embates, en 
ataques y señalamientos, “pero aquí estaremos firmes. 
Aquí está el Partido Revolucionario Institucional al 
lado de la gente, al lado de los órganos electorales”.

En este marco, el Presidente del CEN del PRI reconoció que 
“México vive una urgente necesidad de inaugurar 
una nueva etapa política, un régimen político que se 
fortalezca con el cumplimiento de los ciudadanos”.

Una nueva etapa, dijo, que deje atrás el presidencialismo 
autoritario que lastima, que no genera condiciones de 
competencia.



98

Existe una clara persecución política en contra de 
Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del 
PRI, por ser crítico del actual sistema y por no votar 
como conviene a Morena y al gobierno del presidente 

Andrés Manuel López Obrador, pero si llegara al PRI otro 
presidente, este no será crítico, “va a llegar de rodillas”, 
señaló Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en 
Veracruz.

En entrevista y diálogo con periodistas, puntualizó que hoy 
en la lista del Gobierno Federal, está el presidente nacional del 
PRI, y el propio Alejandro Moreno Cárdenas lo ha expresado: 
“nosotros en el PRI, de este gobierno no esperamos 
justicia, esperamos venganza”.

SI EN ESTE MOMENTO LLEGARA UN NUEVO PRESIDENTE 
AL PRI NACIONAL, NO SERÍA CRÍTICO COMO ALEJANDRO 
MORENO, “LLEGARÍA DE RODILLAS”: MARLON RAMÍREZ

“¿Si hoy alguien llegara a la dirigencia nacional 
del PRI, llegaría a criticar al presidente?, claro que 
no, por supuesto que no, va a llegar de rodillas, si 
al actual presidente le abren su casa con un ariete, 
con una clara persecución política, ¿el que llegue, 
va criticar a Morena?, claro que no, y nosotros 
queremos seguir pensando que estamos en los 
ochentas, cuando decían quiten a ese presidente y 
pongan a otro y a otro, solo porque no era cómodo”, 
expresó.
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Subrayó que cuando inició la Sexagésima Sexta Legislatura 
en Veracruz, en el posicionamiento a nombre del PRI, dijo: 
“como los veo nos vimos, y como nos vemos se 
verán”. Y agregó que “la política es de ciclos, el pueblo 
es el mismo, cambian los actores políticos; para 
nadie es un secreto que muchos de los hoy más 
férreos defensores del morenismo eran compañeros 
nuestros en el partido aunque nunca lograron 
destacar, esos son los principales detractores del 
PRI”.

En otro tema, cuestionó de dónde obtendrá los recursos para 
la colocación de gran número de espectaculares a lo largo 
y ancho de la entidad veracruzana, Sergio Gutiérrez Luna, 
diputado federal, quien pertenece a la quinta circunscripción, 
y no a la tercera en la que está considerado el estado de 
Veracruz.

“Vi una pregunta que le hicieron ayer en una 
conferencia de prensa, dicen que les dan a los 
diputados federales 58 mil pesos para sus informes; 
yo creo que este hombre ha firmado unos pagarés 
porque para poder sufragar todo, tan solo en la 
zona conurbada Veracruz-Boca del Río yo le he 
contado más de diez, y la realidad es que debieran 
estar colocándolos en otra circunscripción”.

Finalmente, Marlon Ramírez Marín, refirió que, “en 
Veracruz nos conocemos todos, y aunque en algún 
momento un comerciante en Veracruz decía que 
tanto veracruzano es el que nació aquí, como el 
que llegó ayer, pues no es lo mismo que lo mesmo”.
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La Subsecretaría de Afiliación y Registro Partidario se ha 
dado a la tarea de recorrer las diferentes regiones de 
Veracruz, para informar a la militantes, simpatizantes 
y población en general, los lineamientos de la 

campaña permanente de Afiliación, Refrendo de Militancia y 
Actualización de Datos.

AVANZA LA CAMPAÑA DE AFILIACIÓN
EN VERACRUZ

Recuerda que puedes iniciar tu proceso de afiliación ingresando a https://pri.org.mx/afiliate/

¡Únete al PRI y sé parte de los REVOLUCIONARIOS que todos 
los días trabajan por un México mejor para todas y todos!
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El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro 
Moreno, participó en la marcha convocada por 
organizaciones de la sociedad civil en defensa de 

la democracia y del Instituto Nacional Electoral (INE), y en 
rechazo a la reforma electoral que se plantea desde el poder.

El dirigente nacional destacó que “la marcha es 
muestra de que México está unido para defender 
la democracia”. Además, expresó: “Que se escuche 
fuerte. El PRI está firme en la defensa del INE y de las 
instituciones mexicanas”.

En paralelo, los dirigentes de los Comités Directivos Estatales 
(CDE) y Municipales (CDM) en los estados de la República, 
encabezaron los contingentes de priistas que acudieron 
a la marcha convocada por la ciudadanía, para expresar 
su rechazo a la reforma del INE que pretende debilitar sus 
atribuciones y las del Tribunal Electoral del Poder Judicial de 
la Federación (TEPJF).

El PRI PARTICIPA EN LA MARCHA NACIONAL
EN LA DEFENSA DEL INE:

ALEJANDRO MORENO
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Acompañado por la Secretaria General del CEN, Carolina 
Viggiano; el coordinador de los diputados federales del 
partido, Rubén Moreira Valdez; el Vicecoordinador del PRI en 
el Senado, Manuel Añorve; la diputada federal por Sinaloa, 
Paloma Sánchez, e integrantes de la dirigencia nacional 
tricolor, estuvo al frente de un amplio contingente de 
priistas que se unieron a las consignas de #ElINENoSeToca, 
#YoDefiendoAlINE y #AEsoVineADefenderAlINE.

“Aquí estamos, en la marcha por la defensa de la 
democracia y la defensa del INE. Aquí está el PRI 
presente, con todas las y los priistas y la sociedad 
civil”, expresó mientras la marcha se dirigía del Ángel de la 
Independencia al Monumento a la Revolución.

El líder nacional del tricolor puntualizó que “el INE es 
intocable” y, por ello, “vamos a defenderlo juntos, 
porque la democracia mexicana es de todos”.
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A quienes pretenden debilitar al organismo electoral, les 
respondió que “el INE no se toca”, y destacó que “la 
marcha es muestra de que México está unido para 
defender la democracia”.

El Presidente Alejandro Moreno advirtió que la reforma que 
se propone por parte del gobierno y de Morena busca de 
manera descarada que el Presidente y su partido se hagan 
del control de las elecciones y de las autoridades electorales, 
por lo que dejó en claro que de ninguna manera podemos 
permitir semejante atropello.

Afirmó que con el INE la ciudadanía tiene la certeza y, 
sobre todo, la confianza de que las elecciones en México se 
realizan bajo condiciones de competencia justa, legalidad y 
transparencia.
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Al fijar postura en torno a la reforma electoral, 
Alejandro Moreno, Presidente de la Comisión 
de Gobernación y Población de la Cámara de 
Diputados, anunció el voto en contra por parte 

del PRI, del PAN, PRD y MC, al asegurar que no se le cambió 
ni una coma, ni se modificó ni una letra. Se tiende así a 
convertir al Poder Legislativo en ventanilla de trámite, a 
voluntad de la Administración.

Cuando el poder pierde los estribos, lo ético termina por 
ser patético, expuso ante el pleno, al considerar que si 
bien es tiempo de encaminar de forma sólida el destino 
democrático de México y de reforma del poder, hoy 
los signos de endurecimiento del gobierno dominan el 
escenario. “Hagámoslo, no por la causa de un partido, 
sino por la causa superior de México”, demandó.

Dijo que se ha hecho costumbre incriminar a la crítica; se 
encara desde el gobierno a quienes expresan opiniones 
en su contra, eludiendo un debate directo y con réplica, lo 
que acaba por ser un ejercicio de descalificación abusiva a 
las voces disidentes de la opinión pública.
 
Relató que hacia el Poder Judicial, el gobierno encamina 
una política más allá del cuestionamiento, y que propende 
al imperativo de la alineación y el sometimiento.
Además, señaló el líder nacional del tricolor, en el 
Congreso se instauran prácticas de desgaste “de 
quienes disentimos a través de tácticas legislativas 
que eluden el debate, imponiéndose la mayoría 
mecánica y su disciplina al gobierno”.

NO PERMITIREMOS QUE EL PODER LEGISLATIVO
SE CONVIERTA EN VENTANILLA DE TRÁMITE

DEL GOBIERNO: ALEJANDRO MORENO

 El Presidente Alejandro Moreno llamó a honrar los principios 
que tantas veces se aluden en el recinto: reconocer la 
contribución de quienes nos oponemos y la libertad de 
hacerlo sin amenazas e intimidación; consolidar la división 
de poderes, promover el debate político y legislativo, tal y 
como sucedió en la generación de la Reforma, amparada 
en el espíritu y la letra de la Constitución de 1857. 

El líder nacional del PRI apuntó: “reivindico en este 
acto la fuerza, la pertinencia y la contribución de 
la oposición a la vida democrática del país. Estoy a 
favor de una oposición que tenga la capacidad de 
serlo a partir de razones y principios fundados, y 
que también pueda colaborar con argumentos, sin 
que por eso sea cooptada o amenazada”. 

Reivindicó también la condición democrática de la 
fórmula coalicionista en la lucha por el poder y del valor 
de constituir frentes políticos entre fuerzas afines y críticas 
hacia el gobierno. “Soy un activo y comprometido 
defensor de tales fórmulas, aún a costa de los costos 
que he tenido que asumir por ello”, dijo. 



POBLACIÓN VERACRUZANA EN RIESGO, LAGUNA 
VERDE NO ESTÁ EN LAS MANOS ADECUADAS: 

MARLON RAMÍREZ MARÍN

No se debe permitir que pongan en riesgo a la 
población veracruzana, ante la situación en la que 
opera la Central Nucleoeléctrica Laguna Verde, 
porque las personas encargadas de la seguridad, 

no cumplen con el perfil, tal como se ha señalado en 
publicaciones periodísticas desde hace años, advirtió, Marlon 
Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz, y 
diputado local.

Ante militantes de la zona norte del estado, se refirió a la última 
publicación de hace unos días en el prestigiado periódico 
de España, EL PAÍS, en donde se advierte de situaciones 
riesgosas en la central, la que se suma a las publicaciones que 
este medio ha hecho desde 2020 y 2021 en el mismo tenor.

Marlon Ramírez Marín, puntualizó que la falta de perfil 
adecuado de los funcionarios encargados de la seguridad 
de la central, genera condiciones de riesgo para la población 
veracruzana.
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En este sentido, el Legislador local indicó que, presentará un 
Punto de Acuerdo ante los integrantes de la LXVI Legislatura 
local, para que se conforme una comisión y se revise lo que 
está pasando en Laguna Verde, “porque no podemos 
permitir que las señoras, señores, los jóvenes, los 
niños y las niñas de esta zona del estado, corran 
riesgo.”

El dirigente estatal del PRI, tomó protesta a Vicente Arenas, 
como presidente, y a Yessica Valdez, como secretaria general 
del Comité Municipal del PRI en Gutiérrez Zamora; en su 
mensaje, externó que en este municipio, se reinician los 
trabajos de reconstitución, reconciliación y trabajo político, 
del partido, “porque esta democracia no se puede 
entender sin el trabajo del PRI, de los integrantes de 
la CNC, CROC, del MT y todas las organizaciones y 
grupos adherentes.”

Exhortó a la militancia, a salir a la calle y decir a la gente 
que Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del 
PRI, es perseguido y llevan a cabo una venganza política en 
su contra, porque quieren destruir la alianza PAN-PRI-PRD, 
y porque él se comprometió, junto con los 70 diputados 
federales a votar en contra de la reforma eléctrica. “Y desde 
aquí respaldamos que no estamos de acuerdo en que 
quieran desaparecer el sistema electoral, que tampoco 
va a pasar esa reforma ni la de la Guardia Nacional.”

“Es un montaje, un show mediático, y tiene como 
propósito pegarnos en el ánimo, lastimarnos, 
echarnos para atrás. Estamos luchando en contra 
un gobierno que reparte 28 millones de dádivas 
focalizadas como estrategia electoral a personas 
a las que no les dan la posibilidad de decidir 
libremente, porque a quien se les salga del huacal, 
le quitan el programa social como lo hicieron con 
Prospera y Procampo.”

“No estamos en contra de los programas 
sociales, nosotros votamos a favor de que sean 
constitucionales, pero también en su momento 
transparentamos los padrones de beneficiarios y de 
transferencias monetarias, no las escondimos para 
beneficio de nuestros candidatos”, subrayó.
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JÓVENES EN ENCUENTRO CON CUADROS
DESTACADOS DEL PRI VERACRUZ,

HABLARON DE DEMOCRACIA

El Comité Directivo Estatal del PRI en Veracruz, efectúa 
este sábado: “Hablemos de Democracia”, un encuentro 
entre jóvenes militantes y simpatizantes, con mujeres 
y hombres con una carrera política destacada, 

emanados de este Instituto político, en el que compartirán 
sus experiencias y establecerán un diálogo intergeneracional.
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Participaron Héctor Yunes Landa, ex legislador local y federal 
en distintas ocasiones, y ex candidato a la gubernatura de 
Veracruz; Lorena Piñón Rivera, ex delegada de la Secretaría de 
Relaciones Exteriores en Veracruz y actual Diputada Federal.

Asimismo, Hugo Chahín Kuri, empresario y presidente del 
DIF en Orizaba; y Anilú Ingram Vallines, ex Diputada Federal 
y actual Diputada Local.
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“Hablemos de Democracia”, 

evento auspiciado y 

supervisado por el Instituto 

Nacional Electoral (INE), se 

llevó a cabo en el Hotel Villas 

Dali, en la ciudad de Boca del 

Río, y contó con la asistencia 

de Marlon Ramírez Marín, 

y Arianna Angeles Aguirre, 

Presidente y Secretaria 

General del CDE del PRI en 

Veracruz; de Carlos Eduardo 

Gutierrez Mancilla, Presidente 

de la Red de Jóvenes por 

México; además, Carlos 

Rugerio Martínez, Presidente 

de la Red de Jóvenes por 

México en Veracruz y 

Regidor de Xalapa, así como 

integrantes del CDE

e invitados especiales.
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En la misma sede, como parte de esta capacitación, se realizó 
el Foro: “Democracia”, a cargo del Dr. José Alfredo Hernández 
Campillo, y el Dr. Luis Fernando Villafuerte Valdés, así como 
un taller de debate a cargo de Rocío Hagmaier Espinosa, 
Directora Jurídica del CDE del PRI en Veracruz.



EN LA ELECCIÓN DEL 2024 HABRÁ ALTERNANCIA
EN EL GOBIERNO DE VERACRUZ, Y REGRESARÁ

EL EQUILIBRIO AL PODER LEGISLATIVO: 
MARLON RAMÍREZ MARÍN

“Las veracruzanas y veracruzanos estamos 
representados en usted, porque en sus manos estará 
la organización de la elección más importante del 
2024; la elección que dará alternancia de nuevo al 

Gobierno de Veracruz en el Poder Ejecutivo, y regresará 
el equilibrio necesario al Poder Legislativo en 637 días”, 
externó a Marisol Alicia Delgadillo Morales, nueva 
presidenta del Organismo Público Local Electoral (OPLE) 
en Veracruz, Marlon Ramírez Marín, presidente del CDE del 
PRI en Veracruz.

En Sesión Solemne del Consejo General del OPLE, en la 
que rindió protesta la nueva funcionaria, puntualizó que 
el PRI es un partido de “proposición”, porque cada vez 
que hacemos una observación a un poder u organismo 
descentralizado de la administración pública, lo hacemos 
para buscar su mejoría, perfeccionamiento o incluso, 
advertir a los funcionarios, de la posible comisión de una 
falta administrativa o un delito.

“La experiencia nos ha hecho ser el partido más 
ordenado, el menos multado, pero también el más 
ecuánime, porque en el Poder Legislativo, en el 
Poder Judicial y en el Poder Ejecutivo, vivimos en 
los tiempos de la regularidad democrática, hace 
un tiempo gobernó el centro, después la derecha 
progresista, hoy la izquierda y mañana el pueblo de 
Veracruz tendrá en sus manos la decisión”, agregó.

Refirió a la nueva Consejera Presidenta, que en términos 
de las atribuciones que la ley y el reglamento interior que 
rigen al OPLE, “la representación del PRI en Veracruz, 
se suscribe a sus órdenes, y buscaremos siempre 
como ya lo hemos hecho en mi dirigencia, que el 
presupuesto público, la libertad de acción, y la 
autonomía de decisión, sean respetadas en todo 
momento a este organismo.”

112



“Estamos convencidos, de que la experiencia, 
dentro del INE, los OPLEs en el país, su trayectoria 
profesional como abogada, docente, y la vinculación 
con organismos de la sociedad civil, los derechos 
humanos, el poder legislativo, y la impartición 
de justicia, han forjado el temple suficiente para 
emular e incluso superar, las decisiones que de 
manera autónoma tomó su antecesor”, indicó.

Asimismo, Marlon Ramírez Marín, dijo además que, dentro 
del mismo marco jurídico, y respetando las garantías 
laborales con las que gozan los veracruzanos, también 
habrá atención a los nombramientos dentro de las áreas 
esenciales que designe, para hacer las observaciones 
pertinentes, en lo privado o en lo público.

“Porque sabemos, que el ánimo de los enemigos de 
la democracia es el de aniquilar a toda voz disidente, 
incluso, desde dentro de los organismos autónomos, 
como ya lo han hecho en otros organismos que al 
ensalzar su quehacer, gritan loas al gobierno en 
turno”, enfatizó.

113



114

“
El PRI, sus diputadas y diputados, estamos 
firmes. Defenderemos la democracia de 
México al costo que sea”, puntualizó el Presidente 
Nacional del tricolor.

“Y aquí estoy, firme”, expresó Alejandro Moreno, 
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), al recordar que, cuando 
se discutió y rechazó la reforma eléctrica en el Congreso, 
dijo claramente que “no me voy a ningún lado”, ante 
la amenaza de Morena de llevar adelante un proceso de 
desafuero en su contra, a fin de presionar para que se 
apruebe su reforma electoral.

En un video difundido a través de sus redes sociales, el 
líder nacional del tricolor ratificó nuevamente que “la 
posición del PRI es clara y contundente: votaremos 
en contra de la reforma electoral”.

Precisó además que “Alejandro Moreno, el PRI, 
sus diputadas y diputados, estamos firmes. 
Defenderemos la democracia de México al costo 
que sea”.

El líder nacional del tricolor agregó que defenderán a las 
instituciones electorales y “vamos a impedir que sigan 
destruyendo a México”.

Expuso que hoy vuelve a ser blanco de una acometida, 
de los ataques, de las mentiras y de las amenazas del 
gobierno, pero aseveró: “resisto con la fuerza que me 
da la razón y mis derechos constitucionales”.

Asimismo, continuó el dirigente nacional de este instituto 
político, “resisto con el ímpetu que me da la mejor 
militancia de México, la del PRI; resisto con el ánimo que 
me inspiran millones de mexicanas y mexicanos que no 
están dispuestos a permitir más atropellos desde el poder”.

El líder nacional del PRI señaló que México enfrenta un 
momento crucial de definiciones históricas, definiciones 
que habrán de marcar el presente y el futuro de la nación.

Argumentó que el gobierno se ha empeñado en destruir 
el régimen democrático, en alterar el equilibrio de poderes 
y en debilitar a cualquier institución que represente un 
contrapeso a su ambición de amasar y centralizar el poder.

Dijo que ya sea por la vía del Presupuesto, del desprestigio 
y, puntualmente, por la vía de judicializar la política, han 
querido intimidar a la oposición, que se ha mantenido 
firme para frenar sus avances autoritarios.

El Presidente Alejandro Moreno aseguró que, pese a ello, 
resistirá como mexicano y como padre de familia que 
quiere dejar un legado para sus hijos, el legado de un 
México libre, democrático, y donde prevalezca el Estado 
de Derecho.

AQUÍ ESTOY, FIRME; 
NO ME VOY A NINGÚN LADO:

ALEJANDRO MORENO 
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     Diputados federales del tricolor cumplen 
con la ciudadanía que marchó en defensa 
del INE y de la democracia.

Las diputadas y los diputados federales del PRI, 
encabezados por el dirigente nacional de este 
instituto político, Alejandro Moreno y el coordinador 
Rubén Moreira, votaron en contra del dictamen de 

la reforma electoral del gobierno de Morena y, con ello, 
dieron cumplimiento al compromiso que asumieron con 
la ciudadanía que marchó el pasado 13 de noviembre en 
defensa de la democracia y del Instituto Nacional Electoral 
(INE).

La reforma fue desechada, al no alcanzar
las dos terceras partes de los votos,

ya que sólo 269 legisladores votaron
en pro y 225 en contra, más una abstención.

Al fijar postura en torno a la reforma electoral, durante la 
presentación del dictamen, Alejandro Moreno, Presidente 
de la Comisión de Gobernación y Población de la Cámara 
de Diputados, había anunciado el voto en contra por parte 
del PRI, del PAN, PRD y MC, al asegurar que no se le cambió 
ni una coma, ni se modificó ni una letra a la iniciativa del 
Ejecutivo. 

Al concretarse el rechazo de la reforma, el diputado federal 
y líder nacional del tricolor, ratificó que, con su voto en 
contra, el PRI reafirma su compromiso permanente con la 
defensa de la democracia y de las instituciones. 

“México cuenta con el PRI”, aseguró el Presidente 
Alejandro Moreno, al informar que, cumpliendo con el 
compromiso que hizo con el país y con la democracia, votó 
en contra de la reforma electoral.

PRI DEFIENDE LA DEMOCRACIA CON VOTO
EN CONTRA DE LA REFORMA ELECTORAL

DE MORENA



EL TRABAJO ORGANIZADO DE LA MILITANCIA PRIISTA
EN MOLOACÁN, LE GANÓ A LOS PRETEXTOS: 

MARLON RAMÍREZ MARÍN

El trabajo organizado y ordenado de la militancia 
priista en Moloacán, le ganó a los pretextos, y hoy 
el PRI es de nuevo gobierno en este municipio, 
afirmó, Marlon Ramírez Marín, dirigente estatal 

del Comité Directivo Estatal del partido.Al reconocer 
el trabajo y tenacidad del hoy presidente municipal de 
Moloacán, Omar Augusto Ricardez Chong, enfatizó 
además que el PRI ha sabido conservar presidencias 
municipales, gracias al trabajo de buenos gobernantes, 

como Ponciano Vázquez Parissi, alcalde de Cosoleacaque, 
por segunda ocasión.

En reunión con militantes, expresó que el PRI tiene que tomar 
decisiones que en muchas ocasiones no son populares, 
pero son responsables, y aunque se han cometido errores 
en el pasado, también se han hecho cosas buenas para el 
país, como la creación de muchas instituciones que hoy 
respaldan a los ciudadanos.
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“Siéntanse profundamente orgullosos no 
solamente de ser priistas, sino de que este partido 
ha contribuido a que este país se sostenga y se 
mantenga de pie a pesar de todo lo que está 
haciendo este gobierno de Morena, y las promesas 
que no han cumplido.”

Dijo a la mujeres y hombres priistas presentes: “gracias a 
ustedes el PRI está de pie, y hoy venimos a pagar 
un compromiso de gratitud, porque también el 
hecho de que priistas como Anilu Ingram, Arianna 
Angeles y un servidor, tengamos la posibilidad 
de estar en una curul y ser representantes en el 
Poder Legislativo, es gracias al trabajo ordenado de 
ustedes.”

Por su parte, Omar Augusto Ricardez Chong, celebró el 
encuentro, dio la bienvenida a todos los representantes de los 
distintos comités municipales, y agradeció la presencia de los 
militantes y simpatizantes asistentes a quienes les reconoció 
su trabajo.
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EL PRI NO ENFRENTA A UN PARTIDO, SINO AL 
GOBIERNO FEDERAL QUE SE ENTROMETE EN LOS 

PROCESOS ELECTORALES, Y CONDICIONA LOS 
PROGRAMAS SOCIALES: MARLON RAMÍREZ MARÍN

Hoy el PRI redobla esfuerzos, hace una autoevaluación, 
y trabaja para construir las estrategias que permitan 
afrontar no a un partido en el poder, sino al Gobierno 
Federal, que se entromete en todos los procesos 

electorales, que viola la ley, que condiciona y no tiene 
transparencia en el manejo de los programas sociales, y que 
tiene la intención de dividir a la oposición, puntualizó, Marlon 
Ramírez Marín, presidente del CDE del PRI en Veracruz.

Durante una reunión de trabajo, análisis y reflexión en la 
que participaron destacados priistas, integrantes del CDE, 
jóvenes, y priistas de distintas generaciones, acompañado por 
Arianna Angeles Aguirre, secretaria general, enfatizó que, no 
se pueden permitir los intentos de división, y que el partido 
debe ser sólido y monolítico; asimismo, que la coalición 
con el Partido Acción Nacional y el Partido de la Revolución 
Democrática, está firme.

Subrayó que, la dirigencia estatal del PRI, trabajará hasta el 
último día que corresponda, y compartió algunas de las 
próximas actividades en la agenda partidista, entre ellas, 
la toma de protesta de un segundo grupo de delegadas y 
delegados locales del partido, y la celebración de Consejo 
Político.

Por su parte, Arianna Angeles Aguirre, secretaria general, instó 
a los integrantes del CDE, a construir, a dejar de lado cualquier 
tipo de situación que no sume y genere divisiones; de igual 
forma, reconoció el trabajo de muchas mujeres integrantes 
del CDE, que aportan su talento en valiosas actividades 
partidistas, y que están tras bambalinas.
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En el encuentro, se dio un intercambio de ideas, un diálogo 
entre la dirigencia y los presentes, con el objetivo de conocer 
su punto de vista sobre la situación actual del partido, y hacia 
dónde se dirige, con la consigna de llevar el mensaje del 
priismo veracruzano a la dirigencia nacional, encabezada por 
Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, a la 
que se le expresó el respaldo.

Cabe destacar que, se acordó la realización continua de 
reuniones diversas con actores políticos, representantes 
de sectores, organizaciones, y organismos especializados, 
así como con priistas destacados en distintos ámbitos, para 
enriquecer el diálogo, conocer las opiniones y la visión de la 
militancia.
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